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نا مجموعة أشخاص رائعة في ھذا الاجتماع، أمامنا ساعة واحدة فقط لعقد الاجتماع، ولدی رائع. ألیسا كوبر:

 بالفعل.لذا أعتقد أنھ یتوجب علینا المضي قدمًا وبدء الفعالیات، علمًا بأن تسجیل الوقائع یعمل 

 وأنا أشكر أمانة السر على ذلك.

إذن على جدول الأعمال الخاص باجتماع  أظن أن لدینا بضعة أشخاص آخرین یشاركون الآن. 

 الیوم، فقد، لقد توصلنا إلى ستة بنود في جدول الأعمال، ویمكنكم رؤیة ذلك في المربع ھناك.

عما إذا كان ھناك أي شخص متصل  لذلك أعتقد أن أمر الأعمال الأول ھو أن نسأل في العادة

 ھل یمكنكم التعریف بأنفسكم الآن؟ .Adobe Connectھاتفیًا بالاجتماع ولیس في برنامج 

إذن في جدول أعمالنا، یمكنكم  لا یبدو أن معنا كل من ھم متصلون عبر الصوت فقط. حسنًا. 

قائمة الخاصة ، في المربع، والموافقة علیھا، والAdobe Connectرؤیة ذلك في قاعة 

بالبنود الإجرائیة ومناقشة الإطار الزمني ومناقشة الردود على السؤال الذي طرحناه على 

، أو البدء في خطوتنا الثانیة، تقییم ھذین المقترحین، بما في ذلك RIRوسجلات  ITFمجموعة 

 تنفیذ مناقشات للإطار الزمني.

بالنسبة لتخطیط الاجتماع المباشر  وبعد ذلك سوف ننھي جلستنا بتحدیث موجز حول الحالة 

ھل ھناك بنود أخرى على جدول الأعمال یود المشاركون  وجھًا لوجھ في بوینس آیرس.

 إضافتھا، أو أي من التعلیقات الأخرى على جدول الأعمال قبل أن نبدأ جلساتنا؟

 

[یتعذر تمییز الصوت] الذي اسمحوا لي أن أشیر فقط إلى أنھ لا یزال لدینا بول ویلسون و باتریك فالتستروم:

یحاول المشاركة معنا على الصوت، إذن لدینا بعض الأشخاص كما قلت لكم، مشاركون على 

 ، ولكن لم یتم توصیل الصوت معھم حتى الآن.Adobe Connectبرنامج 

 

 شكرًا لك، باتریك. فھمت ذلك، لا بأس. ألیسا كوبر:

قریبًا، ومن الواضح أنھ یمكن للمشاركین استخدام  إذن نتمنى أن یتمكنوا من الاتصال بنا حسنًا. 

إذن الأمر الأول في ذلك ھو الموافقة على جدول الأعمال  مربع الدردشة بحریة، إذا لزم ذلك.

 

. رغم أن التدوین النصي دقیق إلى حد كبیر، فقد wordملاحظة: فیما یلي المخرجات الناتجة عن التدوین النصي لملف صوتي إلى ملف نصي/ملف 
یكون غیر مكتمل أو غیر دقیق في بعض الحالات بسبب الفقرات غیر المسموعة والتصحیحات النحویة. ویُنشَر ھذا الملف كوسیلة مساعدة لملف 

 الصوت الأصلي، إلا أنھ لا ینبغي أن یعامل كسجل رسمي.
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وقد تم حساب ذلك على القائمة مؤخرًا الأسبوع  بالنسبة لجدول أعمال الاجتماع المباشر.

 ول، یجري تصوره.الفائت، وقد تم تصور ذلك، على الأقل الیوم الأ

تفضل،  أرى دانیال. إذن ھل ھناك أیة تعلیقات أو اعتراضات على الموافقة على المحضر؟ 

 دانیال.

 

على الأقل لیس الیوم الثاني، لأن  بالنسبة لواحدة منھا، لم یتسن لي الوقت لقراءتھا بالكامل. نعم. دانیال كارینبیرغ:

لكن إذا كان ھناك  وحدي، فسوف أسلم الكلمة. وإن كنت أنا ھذا المستند طویل إلى حد ما.

المزید من الأشخاص الذین لم تسنح لھم الفرصة، وبعد ذلك أعتقد أنھ یتوجب علینا جدولة ھذه 

 المسألة حتى الاجتماع التالي.

 

ھناك أطول من محضر الاجتماع العادي، لذلك فأنا لا أرى أي  یمكننا القیام بذلك بالتأكید. ألیسا كوبر:

 في إعطاء الناس مزیدًا من الوقت، حتى وإن كنتم أنتم فقط. ضرر

 

حسنًا، یبدو لي أن ھناك مجموعة من الأشخاص في مربع الدردشة یقولون بأنھم یؤیدون نفس  دانیال كارینبیرغ:

 وجھة النظر.

 

المسألة عند تلك دعونا نؤجل ذلك إلى الاجتماع التالي، وسوف، ویمكننا تناول ھذه  نعم، حسنًا. ألیسا كوبر:

 النقطة.

وإذا  إذن فالبند التالي ھو مراجعة حالة بنود الإجراءات بالنسبة للاجتماع السابق. حسناً، شكراً. 

 أمكننا وضع تصور لتلك البنود، فسوف یكون ذلك مفیدًا للغایة.

حصول ویبدو ذلك كما لو كان المحضر المقدم من الیوم التالي، لكننا في حقیقة الأمر نسعى لل 

 ھا نحن أولاء. على مجموعة من البنود الإجرائیة التي نشرناھا على القائمة.
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 حصلت علیھا، رائع، شكرًا لكم. 

إذن إذا كنا ننظر إلى قائمة البنود الإجرائیة، رقم واحد، فقد كنا نقوم بنقل ذلك السؤال  حسنًا. 

وقد اتخذ یاري بندًا  ومن الواضح أن ھذا الأمر مكتمل. .RIRوسجلات  ITFإلى مجموعة 

إجرائیًا من أجل تدوین وكتابة بعض مما ناقشناه خلال الاجتماع بحیث یكون لدینا أرشیف بذلك 

 …على القائمة البریدیة [یتعذر تمییز الصوت]

 ھل ذلك صحیح؟ أو بعیدًا عن القائمة من قولكم بأنكم كنتم تعملون على ذلك.… 

 

تمثل في حقیقة الأمر أنھ كان لدینا سؤال حقیقي أرسلناه إلى  إن فھمي للماضي ھذا صحیح. یاري آركو:

ITF  وسجلاتRIR وبعد ذلك تلقینا بعض طلبات الحصول على المعلومات أو التوضیحات ،

بالإضافة إلى  التي یمكن تحقیقھا بدون المجتمع، وقد قدمنا بعض المعلومات خلال الاجتماع.

 ترض لي أن أدون ذلك وتوفیر نفس المعلومات خطیًا.المناقشات الأخرى المتعددة، كان من المف

وأتمنى الحصول على ذلك سواء خلال الاجتماع أو في وقت قریب  ویجري تنفیذ ھذا الأمر. 

 بعد ذلك.

 

الأمر التالي، أرسلت أمانة السر ملخص الأسئلة  وسوف نتطلع إلى ذلك. شكرًا. رائع. ألیسا كوبر:

الاجتماع المباشر وجھًا لوجھ، [یتعذر تمییز الصوت]،  والإجابات التي تمت مناقشتھا في

إذن، فأنا أعرف أن بعض الناس قد رأوا  وجداول إكسل، على أمل أن [تتماشى مع] المستند.

 وقد كان ھناك بعض التعلیقات حول ذلك على القائمة. ذلك.

لا  للغایة. وقد رأیت أنھ كان جید وشامل إذن، ھذا ھو الملخص. شكرًا. رائع. آه، ھا ھي. 

أعرف أنھا تبرر لإجراء النقاش، فأنا سعید بأننا قد حصلنا على ذلك وأننا نشیر مرة أخرى إلى 

إذن، فبمنع أیة تعلیقات أخرى حول ذلك، أعتقد أنھ یمكننا  ذلك إذا ما احتجنا إلیھ على الإطلاق.

 مواصلة المتابعة عبر القائمة.

المفترض أن یقوم بول بكتابة توضیح، مرة أخرى، إذن رقم أربعة، كان من  لا بأس في ذلك. 

لدینا  لبعض الأسئلة التي وردت خلال الاجتماع المباشر وجھًا لوجھ فیما یخص مقترح الأرقام.

 

 37من  3صفحة 

 



 AR 2015فبرایر  ICG - 25اجتماع 

، CRISPبرید إلكتروني من بول یشیر فیھا إلى أن تلك الأسئلة یجري مناقشتھا داخل فریق 

ھل  إنفاذًا لذلك. CRISPوقد رأیت بعض البرید الإلكتروني على القائمة البریدیة الخاصة بـ 

 ھناك أي شيء تود إضافتھ، بول؟

 

نعم، لقد حصلت على تلك الأسئلة إلى  شكرًا لك ألیسا، آمل أن تتمكنوا من سماعي. لا، شكرًا. بول ویلسون:

التأكید مع وولف رغم أنني قد طرحت أسئلتھ ولم أشأ  ، وھم یتناولونھا الآن.CRISPفریق 

فقط أرید تقییم ذلك، وولف، إذا كنت معنا، إذا أردت تأكید أن الأسئلة الخاصة  بشكل صحیح.

 شكرًا. بك یتم طرحھا بشكل مناسب ھناك، وإشعارنا إذا لم یكن الأمر كذلك.

 

 وولف، ھل أنت معنا الآن على الاتصال الصوتي؟ ألیسا كوبر:

 

 …كنت أنتظر فقط حتى یأتي دوري في إلقاء الكلمة عذرًا. بادئ ذي بدء، طاب صباحكم. ولریخ نوبین:أ-وولف

 

 نعم، تفضل. ألیسا كوبر:

 

أتمنى أن تكون أموركم على المستوى الشخصي تسیر على  كیف حالك؟ نعم، طاب صباحكم. أولریخ نوبین:-وولف

أولاً [یتعذر تمییز الصوت] رقم  یدة.ما یرام، وأن كل شيء في موضعھ وأن تكونوا بصحة ج

واحد، في رقم اثنان كانت الإجابة المقدمة بالأرقام مقنعة تقریبًا، لكنني لا زلت، في التقریر، 

 ھناك أمران، الأمر الأول ھو أننا لسنا بحاجة إلى أي شيء من موضوع المساءلة. 

ومن  .NTIAتقر إلى إشراف وعلى الجانب الآخر، بھذا القول على الرغم من ذلك، فإننا نف 

ویجب تصحیح ذلك من  وجھة نظري ھناك بشكل أو بآخر قدر ما من التضارب في كل ذلك.

 شكرًا. حیث [الحجم] من بول أو الآخرین، عندما یتطرق الأمر إلى المجمل النھائي.
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 CRISPیق أعتقد أن ھذا الأمر واضح إلى حد ما، وھذا منا أتمنى أن یقوم فر بول ھنا. بول ویلسون:

أردت فقط أن أسأل ألیسا، ھناك مصفوفة من المستندات المرتبطة تم عرضھا للتو  بتوضیحھ.

ھل لأحد أن  على الشاشة قبل، وذلك قبل أن نعود مرة أخرى إلى ملخص البنود الإجرائیة.

ة أم أن ھذه ھي الوثیق لأنني لم أطلع علیھا. یخبرني، ھل لكم أن تخبروني بطبیعة تلك الوثیقة؟

 ذات الرابط في إطار الدردشة؟

 

إذن أعتقد أنھ في نھایة الاجتماع المباشر، كان ھناك  بالفعل، فھي ذات رابط في مربع الدردشة. ألیسا كوبر:

اقتراح بأن نقوم بتجمیع ملخص لجمیع الأسئلة والإجابات التي وردت خلال مناقشتنا لمقترح 

IETF وRIR بشكل ما لھذه الأسئلة والإجابات من أجل ، بحیث تكون لدینا قائمة موحدة

الرجوع إلیھا، لأنھ كانت ھناك الكثیر من الأسئلة الجیدة وقد أجرینا مناقشة حول ھذین 

 المقترحین.

وھذه  إذن فقد قامت أمانة السر بتجمیع ھذا الملخص وأرسلتھ منذ حوالي أسبوع، حسبما أعتقد. 

إذن فھي  ھا، وتم إھمالھما وما إلى ذلك.إذن ھي الوثیقة التي یجري عرضھا وتم تعمیم

مخصصة فقط من أجل الرجوع إلیھا، وھي تسرد من الذي طرح الأسئلة أیضًا، وھذا یكون 

 بمثابة إنعاش للذاكرة فیما یخص تلك المناقشة.

 

 شكرًا. بول ویلسون:

 

قام، فقد كان المسار الثاني أعتقد أننا نفھم المسار المخصصة لمسألة الأر حسنًا. أجل، بالتأكید. ألیسا كوبر:

إذن فقد قمنا  ھو، مراجعة التفاصیل الخاصة بعملیة الانتھاء من المقترحات والإطار الزمني.

، وكان ھذا ھو الإطار الزمني الجدید الذي تم تعمیمھ، وھو ICANNبھذا الأمر خلال أسبوع 

 ة.إذن فقد تم الانتھاء من ھذه المسأل ما سوف نقوم بمناقشتھ قریبًا.

وبقدر ما  رقم ستة، كانت لدینا المجموعة وتقودھا [منال]، ومن المقرر تناولھا بقدر من التعلیقات. 

وقد أجرینا بعض النقاش بالإضافة إلى مزید  أعلم، تمت متابعة ھذه المسألة على القائمة البریدیة.

 أرى كافوس. ه المسألة.من التعمیم لذلك، ولا یزال ھذا الأمر قید التنفیذ وھذا ما أفھمھ حیال ھذ
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وبالنسبة للمسألة الأخیرة، رقم ستة التي ذكرتھا، أرسلت [منال] لي نصًا تمت صیاغتھ  نعم. كافوس أراستیھ:

بطریقة غیر واضحة للغایة وبصیغة المبني للمجھول، وتقول فیھ أنھ إذا اختار المجتمع أو حدد 

ننا [بحاجة إلى إكمال] صورة أخرى أعتقد أ… الرد على تلك الأمور [یتعذر تمییز الصوت]

طرح سؤال على المجتمع، فیجب الرد على ذلك السؤال  ICGتقول بأنھ إذا قررت مجموعة 

، من أجل تقریر ICG[یتعذر تمییز الصوت] ما یعطیھ للمسألة والصلاحیة بالنسبة لمجموعة 

أو تناول ذلك بشكل ما إذا كان سؤالاً عكسیًا [یتعذر تمییز الصوت] للتعلیق إلى المجتمع، 

مختلف، ولكن لإعطاء ذلك خیارًا أمام المجتمع من أجل اختیار ما إذا كان من المفترض الرد 

 أم لا.

یجب علینا اتخاذ الإجراء المناسب بما یتفق مع ما ناقشناه في الاجتماع المباشر وجھًا لوجھ،  

 شكرًا. وأتمنى أن تكون [منال] قد انتھت من ذلك.

 

ألیسا، ھل دوري التالي في ترتیب  أنا جو الھادف. كان من الواجب رفع یدي. أقول، معذرة. :جوزیف الھادف

 إلقاء الكلمة، أم كان ھناك شخص آخر؟

 

إن الأمر الوحید الذي یجب عليّ قولھ ھو أنني أفضل ألا  لا یوجد أي شخص في ترتیب الكلمة. ألیسا كوبر:

كنت أتمنى أن نتمكن من  الموضوع في الوقت الحالي.نجري المناقشة الكبیرة الفعلیة حول 

وھذا الأمر  مواصلة ذلك على القائمة، وربما تناول ھذه المسألة في الاجتماع الھاتفي التالي.

غیر مطروح في واقع الأمر على جدول الأعمال الیوم لأن لدینا بضعة أمور أخرى ربما تكون 

 بحاجة إلى الانتھاء منھا قبل ذلك.

أنا أقدر التعلیقات الوارد من [یتعذر  ا كان لدیكم أي من النقاط العملیة، فلا بأس بذلك.إذن إذ 

تمییز الصوت]، لكن یتوجب علینا بالتأكید مواصلة النقاش الأساسي على القائمة وفي الاجتماع 

 الھاتفي التالي، ولكن لیس الیوم.

 

ان ھذا مجرد توضیح، لأنني أعتقد أن قسمین من ویمكننا القیام بذلك، أو ك ولا بأس بذلك. جوزیف الھادف:

 الخطاب بھما اختلاط.
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وسوف نقوم بالتركیز  شكرًا. نعم، إذا أمكننا القیام بذلك على القائمة، فسوف یكون ذلك رائعًا. حسنًا. ألیسا كوبر:

تقال وبالان على ذلك وإجراء ھذا الأمر في صورة موضوع للمناقشة في الاجتماع التالي، بالتأكید.

ومجموعة  CWGإلى رقم سبعة، كان من المفترض أن یقوم باتریك بالتنسیق مع مجموعة 

CCWG  حول [جدول المؤتمرات الھاتفیة]، وھو ما تم بالفعل، وھذا من بین الأسباب وراء إجراء

وھذا ھو  ھذا الاجتماع في الوقت الحالي، وھو ما لا یتعارض مع أي من المجموعتین الأخریان.

 .Doodleالذي جاءت منھ مواعید وتواریخ بقیة الاجتماعات واقتراح  المكان

حتى الآن، أن تقوموا بذلك  Doodleإذن طلبي الوحید ھو، إذا لم تكونوا قد أكملتم اقتراح  

رجاءً، وربما یمكننا حمل أحد الأشخاص على نشر ذلك مرة أخرى في مربع الدردشة 

عذر تمییز الصوت] الرد أو شيء ما، بحیث یمكننا أعتقد أن [یت للأشخاص الذین فاتھم ذلك.

 الحصول على قدر أكبر لكي نتمكن من جدولة مجموعة الاجتماعات التالیة.

لا تتردد في تناول الكلمة إذا أردت المقاطعة، لكنني أعتقد أننا قد انتھینا  وھذا ھو رقم سبعة. 

ا في نھایة اجتماعنا الھاتفي الیوم، إذن رقم ثمانیة، سوف نتحدث حولھ تقریبًا من ھذه الأشیاء.

 وھذا الأمر مطروح على جدول الأعمال لھذا الیوم لذلك سوف نتحدث حولھ.

 عفوًا، لدینا أحد المترجمین الفوریین على خط اللغة الإنجلیزیة، على ما یبدو. 

اط إذن رقم ثمانیة، سوف نتناولھا في نھایة الاجتماع الھاتفي، ورقم تسعة، سوف نناقش نق 

، وقد تم ذلك خلال أسبوع اجتماع ICANNكان ھذا في حقیقة الأمر من أجل اجتماع  التحدث.

 كافوس. سنغافورة، إذن فقد تم التصرف في ذلك.

 

لدي طلب، ربما یقوم باتریك بتلبیتھ، إذا أراد، حیث یجب أن تكون المؤتمرات  نعم... عذرًا. كافوس أراستیھ:

لقد  .CWGأو مجموعة  CCWGسیقھا من خلال مجموعة الھاتفیة على الأقل أو یتم تن

إنھ أكثر قلیلاً، أو نفس  حضرت مؤتمرًا ھاتفیًا منذ ساعات قلیلة، وھذا المؤتمر الھاتفي الآن.

ولدیكم مؤتمرین ھاتفیین، كل منھا لمدة ساعتین، ومن ثم البدایة  الوقت، ثمانیة ساعات.

ھذا النحو وعلى وجھ الخصوص لمدة ثمانیة  والنھائیة، إذا أمكننا عدم إجراء ذلك، وعلى

 ساعة، لدینا مؤتمرین ھاتفیین، كل منھا ساعتین. 12ساعات أو 

 على الأقل، لا یمكنني تأیید ذلك. لا یمكن، لا یمكننا دعم ذلك. 
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 باتریك، ھل ترید الحدیث في ھذا الشأن؟ ألیسا كوبر:

 

في ھذه المرة ھو الأقل عدم الحصول على أیة تضاربات في أي إن ما حاولنا ترتیبھ  بالتأكید. باتریك فالتستروم:

من المصالح من أجل الحصول على مزید من الفصل فیما بین الاجتماعات، وقد تمت الإشارة 

وسوف نتعرف على ما یمكننا القیام بھ. الأمر الأھم بالنسبة للأشخاص لا یزال ھو  إلى ذلك.

وسوف نتعرف على ما یمكننا القیام بھ فیما  ،Doodle، اقتراحات Doodleتعبئة اقتراع 

 یخص الاجتماعات.

وكما أشار بعض الأشخاص في قاعة الدردشة، ھناك العدید من الاجتماعات الأخرى بالنسبة  

أرید أن  ومن الصعب استیعاب الجمیع. لھذه المجموعات الثلاث، وأننا جمیعًَا مقیدون بذلك.

انة السر، سوف نقوم من خلال مساعدة أمانة السر أشیر فقط إلى أنھ من خلال مساعدة أم

الجدیدة، سوف نحصل على تقدیم یمكننا من خلال الإشارة لیس فقط إلى الأشیاء الخاصة بنا، 

ومن ثم سوف یكون من الأسھم القیام بأعمال تحدید الجداول  ولكن أیضًا إلى الأحداث الأخرى.

ھذه المجموعة الأخرى أمر یصعب القیام بھ  بالطبع لأن تحدید الجداول والمواعید عبر ھذه.

 للغایة بطریقة مثلى.

ومن ثم أعتذر منكم، وأقدر جمیع التعقیبات والآراء التي یمكنني الحصول علیھا، على سبیل  

وعلى الجانب الآخر، فإن الھدف الرئیسي یجب أن یكون عدم  المثال، من خلال السید أراستیھ.

 شكرًا. تم الإشارة إلى طلبكم.الحصول على أیة تضاربات، لكن 

 

لذلك، أعتقد أننا قد توصلنا إلى نھایة مخلص البنود الإجرائیة، ویجب علینا  شكرًا لك، باتریك. ألیسا كوبر:

 الانتقال والمتابعة إلى مناقشة الإطار الزمني.

لقائمة، كانت ھناك بعض المناقشات الدائرة حول ذلك على ا ومن ثم، في حین ترد إلینا الوثیقة. 

وأعتقد أنني أرى أننا نتطلع إلى ذلك، وكان ھناك أربعة علامات تبویب في جدول إكسل، ولكن 

ھذا من البدیل المنقح للإطار الزمني  بالنظر إلى العلامة الأولى ناحیة الیمین یجري عرضھ.

 .ICANNالذي تم تعمیمھ خلال أسبوع 
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خرى، أود أن نصل إلى مسألة وضع الإطار أعتقد أنھ من حیث وضع الإطار لھذا الأمر، مرة أ 

التي استخدمھا باتریك خلال الاجتماع المباشر وجھًا لوجھ، وھو أن لدینا بشيء ما موقفین 

الأول، ھو ما نقوم بھ بین الآن وعندما نحصل على مقترح الأسماء، وما قد نقوم بھ بعد  اثنین.

ك رأي المشاركون أننا أردنا بشيء ما وأعتقد أن [یتعذر تمییز الصوت] وجھًا لوجھ لذل ذلك؟

مواصلة العمل بالنسبة للعدید من الخطوات المقدمة من الإطار الزمني الأصلي قدر الإمكان، 

 في أننا ننتظر الحصول على مقترح الأسماء.

وربما أیضًا كما تعلمون، جعل ھذه المسألة من الجھود المخصصة أكثر من أجل مراقبة نقاط  

لأي من الأشیاء التي قد تظھر ولھا علاقة بالمقترحین اللذین  CWGعملیة المشكلات داخل 

إذن فإن جمیع التغییرات المختلفة على الإطار الزمني الذي وضعناھا، لھا  تلقیناھما بالفعل.

 وھذا من الأشیاء المرتبطة بمجموعة القرارات الأولى التي تم اتخاذھا. صلة بھا.

یما بین البدائل المتعددة، من حیث ما نقوم بھ بین الآن والحصول ولا یوجد ھناك اختلاف كبیر ف 

أعتقد كما تعلمون، في البرید الإلكتروني الأخیر إلى القائمة حول ھذا  على مقترح الأسماء.

الأمر، قلت بأن المسألة الرئیسیة في اعتقادي التي لا یتوجب الحصول على إجماع حولھا، ھو 

 معًا، وإجراء عملیة تعلیق عامة على ذلك القسم. RIRو IETFرح ھل یجب علینا الالتزام بمقت

وبعد ذلك بالتأكید، القیام بمجموعة أخرى من فترات التعلیقات العامة، كما تعلمون، واحدة أو 

 أكثر فیما بعض عندما نحصل على مقترح الأسماء.

ویمكننا  بآخر.إذن من وجھة نظري الخاصة، ھذه ھي المسألة الرئیسیة المفتوحة بشكل أو  

الحدیث حول التفاصیل الضیقة للغایة بالنسبة لمسألة التوقیت، لكن إذا كنا نفترض أن لدینا 

أشھر قلیلة قبل أن نحصل على مقترح الأسماء، فعندما نحصل على الوقت الكافي للقیام بذلك أو 

ة، كما تعلمون، ما الذي وربما یمكننا التحدث حول ذلك في البدای عدمھ فھذا بأیدینا وفقًا لتقدیرنا.

 نرید الحصول علیھ فیما بین الآن وعندما نحصل على مقترح الأسماء.

إذن دعونا نأخذ  ھذا ما أردت اقتراحھ. ویمكننا الحدیث بعد ذلك حول ما قد نقوم بھ بعد ذلك. 

 أرى كافوس في ترتیب الكلمة. الجزء الأول أولاً، إن أمكننا ذلك.

 

ألیسا، لیست لدي أي مشكلة في الإطار الزمني الذي أشرت إلیھ، لكن عواقب ذلك قد تكون نعم  كافوس أراستیھ:

وھي تشمل على الإجمال الأسماء، ذات فترة  المعلمات والأرقام، بھا فترتین للتعلیقات. وخیمة.
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وبمعنى آخر، الأكثر استقامة ولكن لیس [یتعذر تمییز الصوت]، المشكلات  التعلیق الواحدة.

 رة أكثر مثل المعلمات والأرقام، لھا فترتي تعلیق بالنسبة للجمھور.المباش

وھذا من القرارات  ونحن نواصل الثلاثة جمیعھا، وھي الأكثر تعقیدًا، ولھا فترة واحدة فقط. 

بعد ذلك یتم  وھناك طریقتان للقیام بذلك، لأي من الفترات الثالثة. التي یجب علینا توفیرھا.

وسوف نقوم بتوفیر فترة زمنیة أطول من أجل التعلیقات العامة، أو  سي.تجمیع المقترح الرئی

ولیس من المفترض أن نقدم لھا فترتي تعلیق، واثنین  نحاول التعامل معھا على قدم المساواة.

من الأرقام واثنین من المعلمات أو البروتوكولات، وواحد من أجل، لیس الأسماء، فمحاولة 

 ا فترتي تعلیق، حسبما یتناسب.القیام بشيء لكي یكون لھم

ومن ثم ھذا من الأشیاء المفقودة، وقد طرحت ذلك على واحد أو اثنین من وجھات نظري  

لماذا الأسماء، الأكثر دقة، وتعقیدًا ولھا فترة  ھل یمكنك توضیح ذلك لو تكرمت؟ الرئیسیة.

د اقترحت أمرًا، أسبوعین، أنا أفھم بأنك ق والمسألة الأخرى، مدة فترات التعلیق. تعلیق واحدة.

ھذا الوقت قصیر للغایة، على وجھ الخصوص عندما نقوم بدمج جمیع المقترحات الثلاثة  ألیسا.

معًا، ومعاملتھا، حیث إننا بحاجة إلى الحصول على وقت أطول من ذلك للتعلیقات، ولكن لیس 

 شكرًا. أسبوعین.

 

لى، نعم ھا نحن ذا، سوف تقوم أمانة السر باقتراح سوف أحاول التوصل إ شكرًا لك، كافوس. ألیسا كوبر:

إذن فإن الأمر  الإطار الزمني المحسن، وأعتقد أنھ الإطار الذي كنتم تبحثون عنھ في الأساس.

في ھذا الإطار الزمني المحسن، یقوم بعمل احتیاطي ودعم حتى الآن من منتصف شھر 

الأمر والتحدث حول جمیع الخطوات إن الفكرة تمثلت في محاولة التعرف على ھذا  سبتمبر.

التي قلنا بأننا سوف ننفذھا، وجعلھا متناسبة جمیعھا، بالنظر إلى أننا نفھم التوقیت المناسبة 

 بالنسبة لمجتمع الأسماء.

إذن كان ھذا ھو السبب في أنھ لم. كان ھذا ھو السبب في نقل وتحریك فترة التعلیق العام  

ل/مایو الزمني، لأننا إذا أردنا الحصول على فترات للتعلیق الأولى مرة أخرى إلى إطار أبری

العام، بحیث یمكننا القیام بواحدة على المقترحات المقدمة التي تلقیناھا، وبعد ذلك یمكننا القیام 

 بواحدة أخرى بعد أن نحصل على مقترح الأسماء.
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ام، والحالة الثانیة كان ھذا ھو نفس الأساس المنطقي والمبرر وراء قصر فترة التعلیق الع 

أقصر منھا في الحالة الأولى، لأنھا كانت تحاول القیام بكل شيء وإكمالھ بحلول منتصف شھر 

وأنا أتفق معكم في أنھ لا تعد أي منھا نموذجیة على وجھ الخصوص، ووجھة نظري  سبتمبر.

حتى بعد أن نحصل  بالنسبة للمسألة الأولى، إذا لم یشأ الأشخاص القیام بفترة للتعلیقات العامة

 على جمیع المقترحات، فأعتقد أنھ لا بأس بھذا.

كان ھذا مجرد اقتراح من حیث  لا أعتقد أننا بحاجة إلى القیام بذلك على الاثنین اللذین معنا. 

وفكرتي الوحیدة الأخرى  محاولة التحسین وملاءمة جمیع الخطوات بأكبر قدر مناسب لنا.

على نقطة طول فترات التعلیق، التي یرون أنھا [یتعذر تمییز  تتمثل في أننا سوف أقوم أزید

الصوت] بشكل مناسب نوع الرسالة والإعلان، والتأكد من أن الجمیع یعمل الموعد الذي یكون 

 فیھ فترة للتعلیق العام، حتى وإن لم تبدأ بعد، لأن المقترح لم یكتمل.

حصول على وقت أقل في تحدید فترة وكما یمكنكم في بعض الأحیان موازنة قدر بسیط من ال 

التعلیق العام الفعلیة ضد حقیقة أن الأشخاص یعلمون أنھا كانت واردة ویمكنھم الاستعداد لھا 

وأنا أوافق على أنھا لیس فكرة نموذجیة، لكن ھذا من الجوانب الأخرى التي یجب  بقدر ما.

 إذن ما ھو نوع التفكیر وراء جمیع ذلك. وضعھا في الحسبان.

 معي جیمس وبعد ذلك میلتون. 

 

أولاً، أنا أتفق  لدي فقط عدة أمور أود الرد علیھا. یتحدث جیمس للتدوین النصي. شكرًا لك، ألیسا. جیمس بلادیل:

، ICANNوفي العادة بالنسبة لـ  ربما لا یكون أسبوعان وقتًا كافیًَا لفترة تعلیق واحدة. مع كافوس.

وكانت في الماضي فترات للرد [یتعذر تمییز  یومًا على الأقل. 40تكون فترات التعلیق النموذجیة 

لكن سؤالي ھو، إذا كانت  الصوت]، وبعدھا انتھى ذلك وتحول إلى فترة رئیسیة للتعلیقات العامة.

لدینا فترة أولیة للتعلیقات العامة عند تسلّم مقترح الأسماء، وربما لا تتابعونني في ھنا في ھذا 

 ني ألغیت المزامنة مع ذلك بحیث یمكننا تقریب ذلك قلیلاً.الإطار الزمني، لأن

لكن إذا كانت لدینا فترة للتعلیق الأولي، ھل، ما  وأعتذر مكن بسبب القیام بالقراءة أثناء حدیثكم. 

الذي سنقوم بإعداده على وجھ الخصوص بالنسبة للتعلیقات، ھل ھذا ھو المقترح التي نتلقاه، أم 

لأنھ، یمكنني الحدیث إلى حد  ولیة الأولى لتحلیل المقترح الذي نتلقاه؟أن ھذه ھي المسودة الأ

، بأن CWGكبیر وبثقة دون النظر إلى الإطار الزمني أو خطة العمل بالنسبة لمجموعة 
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مقترح الأسماء سوف یخضع أیضًا لواحدة أو اثنتان من فترات التعلیق قبل أن یتم تقدیمھا إلى 

 .ICGمجلس الإدارة، إلى مجموعة 

لذلك یبدو أن ھناك بعض الفرص للقول بأن لدینا فترة تعلیقات واحدة إذا لم نكن نضیف  

 المراكز أو التغییر المادیة على الموضوع الذي نطرحھ للتعلیق.

 

أعنى أنني أعتقد أننا قلنا بأننا سوف نقوم  نعم، أنا أتفق بالتأكید مع ذلك. شكرًا لك، جیمس. ألیسا كوبر:

بذلك، عندما نحصل على مقترح الأسماء، فسوف نقوم بإجراء تقییم فردي قمنا بھ للتو من لكل 

 ICGونحن نقرر ما إذا كانت ھناك أیة مسائل تحتاج مجموعة  .RIRوسجلات  ITFمن 

مثل التي أجریناھا مع  وسوف تكون لنا جولة في ذلك لتوضیح حولھا من مجتمعات الأسماء.

المجتمعات الأخرى من أجل التوصل إلى توضیح لتلك المسائل، وبمجرد أن نشعر بأن ذلك قد 

الخاص لھذه  ICGتم بالشكل المرضي، فسوف نقوم بذلك مرة أخرى، كما أن تحلیل 

ونرى ھل  المقترحات الثلاثة معًا لھذه الخطوة بالنسبة للسعة وإمكانیة التطبیق وتقییم المساءلة،

 یحقق ذلك الرضا بالنسبة لنا أم لا.

وبعد ذلك نقدم مسودة تكون من  ومرة أخرى، نعوم إلى المجتمعات كلما كان ذلك ضروریًا. 

 ICANNحیث الجانب النظري في صورة شيء ینتقل في نھایة المطاف إلى مجلس إدارة 

بالتأكید لا نعتقد بأن لھذا  لكن ، وجعل ذلك ھو الأساس بالنسبة لفترة التعلیق العامة.NTIAو

معنى في وضع وطرح شيء ما للتعلیق العام، ولم یتم خروجھ في الآونة الأخیرة بالفعل من 

 أجل التعلیقات العامة.

، من المفترض أن نقوم بالتحلیل الخاص بنا، وجمیع ICGوأعتقد أیضًا أننا بصفتنا مجموعة  

ومن ثم  كون ذلك على أساس فترة التعلیق العام.الخطوات المختلفة، وتقدیم مسودة مقترح وأن ی

ھناك مسألة تتمثل فیما إذا كان نقوم بذلك، ما ھو طول فترة التعلیق العام الذي نحتاجھ، وھل 

كما تعلمون، أعتقد أن شعوري مرة أخرى، ھو أنھ ربما  نحن بحاجة إلى أكثر من فترة واحدة؟

أما الأسئلة الرئیسیة التي  في الوقت الحالي.لا یتوجب علینا الرد على أي من ھذه الأسئلة 

یتوجب علینا الرد علیھا فھي، ھل نحن متفقون من حیث ترحیل أكبر قدر من العمل بالنسبة 

 للمقترحات التي حصلنا علیھا بالفعل، إلى أن نحصل على المقترح الخاص بالأسماء أم لا.
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مني بعیدًا عن الموعد الذي یحصلون فیھا وبعد ذلك نقوم بتحدید والسعي لتحدید بقیة الإطار الز 

وأتمنى أن تكون إجابتي على سؤالك، لكن [یتعذر تمییز  على المقترح الخاص الأسماء.

 الصوت] ربما تحصل على إجابة أیضًا على ذلك.

 

لدى فكرة واحدة  شكرًا لك، ألیسا. معكم جیمس متحدثًا مرة أخرى. لدى رد سریع واحد فقط. جیمس بلادیل:

وھي، عندما یكون ھذا المقترح الخاص بالأسماء مفتوحًا للتعلیق العام النھائي، ربما یكون  فقط

ذلك فرصة من أجل توفیر بعض الدوائر بموجب ذلك، إذا ما حددنا أي من المواد، وكان لنا أن 

نحصل على أیة رؤیة مبكرة لذلك، وربما أبعد من ذلك فیما یخص المقترحین الآخرین، وربما 

 ھناك فرصة لنا في طرح تلك الأسئلة، أو توضیح تلك الإدخالات.تكون 

ولا أدري إن كان ھذا الأمر  في حین ما زالت فترة التعلیقات مفتوحة، قبل أن یصلوا إلینا. 

افتراضي للغایة علینا أم لا، لكن یبدو أنھ قد یصل بنا إلى مجموعة من الشھور على طول 

 ن، شكرًا.وسوف أتوقف عن التحدث الآ الطریق.

 

 میلتون. شكرًا لك، جیمس. ألیسا كوبر:

 

 ھل تسمعونني جمیعًا جیدًا؟ مرحبًا. میلتون مولر:

 

 نعم. ألیسا كوبر:

 

 RIRأخشى أنھ یتوجب عليّ الاعتراض على فكرة فترة التعلیق المنفصلة لكل من مقترحي  میلتون مولر:

ن الأمور حسب الإمكان، بل إنني لا لیس ھذا لأنني لا أعتقد، أود إنجاز أكبر قدر م .IETFو

أعتقد أننا توصلنا إلى إنجاز أي شيء من خلال الحصول على فترة تعلیقات على المقترحین 
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 ICGدعونا لا ننسى أن مجموعة  المعروفین للغایة والتي اعتمدناھا ووافقنا علیھا بقدر كبیر.

 ، مقترح واحد.NTIAھي المسئولة عن تقدیم المقترحات إلى 

وأعتقد أن ھذا یسبب  ن ما نرید القیام بھ أمام الجمھور ھو المقترح النھائي، ولیس شيء آخر.وأ 

إرباكاً للأمور، وھذا یحید إلى حد ما عن الدور الفعلي لوضع مقترح جزئي للنقل أمام 

لیس ھذا أنني أعتقد بالطبع أن غالبیة التعلیقات العامة سوف تكون حول موقع وحالة  الجمھور.

ولكن. وفي جانب ما، فإن أحد المناقشات المحتملة لصالح الحصول على فترة تعلیقات  اء.الأسم

 منفصلة، ھي أن الناس قد تلتفت في حقیقة الأمر إلى الأسماء والأرقام ومقترح البروتوكولات.

كبیرًا لكنني أعتقد أن من یولي اھتمامًا بھا بشكل منفصل یولون اھتمامًا بھا وقد قدموا بالفعل قدرًا  

 ونحن نعرف إلى حد كبیر ما الذي تظنھ تلك المجتمعات حیال تلك المقترحات. من التعلیقات علیھا.

 إن مستوى المصلحة العامة والمشاركة في تلك المقترحات الأقل جدلاً منخفض للغایة.

تنفیذه ما الذي نقوم ب أعني، ما الذي نحققھ بالفعل؟ أنا لا أرى الھدف من ذلك في حقیقة الأمر. 

في حقیقة الأمر من خلال وضع، كما تعلمون، ھذین المقترحین معًا، وھي فترة التعلیقات 

 العامة على حسابھما.

 

 دانیال. شكرًا لك، میلتون. ألیسا كوبر:

 

ود أرید فقط تردید ما قلتھ بأنھ یتوجب علینا القیام بأكبر قدر من العمل على الرد نعم، أنا دانیال. دانیال كارینبیرغ:

إنني غیر متأكد حیال إجراء فترة للتعلیقات أم لا، لكن ما أود قولھ من أجل  التي نتلقاھا.

التسجیل ھو أنھ إذا قررنا بعد ذلك أننا بحاجة إلى عمل مقترح موحد لكل من الأسماء والأرقام، 

 ، فأعتقد أن الإجابة لا.2.3وھو ما كان في الخطوة 

ذا لم نطرح ھذه المسألة من أجل التعلیقات، فإننا نضع أنفسنا وإ ، نعم.3.1كلا، ھذه ھي النقطة  

في موقف لا یمكننا فیھ تأخیر ھذه الأمور لأبعد من ذلك مرة أخرى، أو أننا نضع ذلك. اسمحوا 

أن نضع أنفسنا في موقف یتمثل في أنھ إذا كانت ھناك  لي أن أصیغ ھذا الأمر بشكل مختلف.

، لدرجة أننا قد أضعنا الفرصة في ITFو RIRترحات تعلیقات عامة كبیرة فیما یخص مق

 التعامل معھا في حین أن لدینا متسع من الوقت.
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ومرة أخرى فإن الأمر الرئیسي ھو أننا نشیر إلى أن ھذین المجتمعین بأننا نحقق تقدمًا في الرد  

ندما نحصل لكن الأمر الذي لا أریده ھو أنھ في نھایة الأمر، ع الخاص بھم بأكبر قدر یمكننا.

 على جمیع المقترحات الثلاثة، أن یتم تأثیر وتعطیل الأمر برمتھ بطریقة یمكننا أن نتجنبھا.

 

 جو. شكرًا لك، دانیال. ألیسا كوبر:

 

ربما یمكنني. أعتقد أن النقطة التي أثارھا میلتون  أنا جو الھادف، من السجل الرسمي. مرحبًا. جوزیف الھادف:

إذن داخل  كمجموعة المساعدة في سد تلك الفجوة بشكل غیر رسمي.صحیح، لكن ربما یمكننا 

، فقد أجرینا بعض المحادثات فیما یخص المقترحات قبل أن نعقد ICGأساس مجموعة 

الاجتماع الخاص بنا، وقد طلبنا إجراء مراجعة أخرى للمقترحات، وسوف نحیط الزملاء علمًا 

إذن من خلال مساعدة المجموعات داخل مجموعة  بآخر المستجدات بالنسبة للأسئلة والإجابات.

ICG یمكننا تشكیل إصدار غیر رسمي من تلك المشاورات دون الحصول علیھا في صورة ،

مشاورات في صیغة رسمیة، لأنني أتفق مع میلتون، فإن مشھد إرسال ما یبدو أنھ ثلثي مقترح، 

 قد یؤدي إلى سوء تفاھم فیما بین بعض الأشخاص.

 

 كافوس. وأعتقد أن ھذا في حقیقة الأمر نوع جید من مقترحات التسویة. شكرًا لك، جو. ألیسا كوبر:

 

نعم، في البدایة فإنني [یتعذر تمییز الصوت] ذلك أنھ یتوجب علینا الحصول على مقترح واحد  كافوس أراستیھ:

م ول ، وأعتقد أن المقترح یجب أن یتكون متجانس مع بعضھ البعض.NTIAفقط وتقدیمھ إلى 

[یتعذر تمییز الصوت]، یمكنك اختبار الجزء الثاني من [الاجتماع]، والذي [یتعذر تمییز الصوت] 

والأسلوب الذي طرحھ جو یبدو  و[یتعذر تمییز الصوت] ونقول بأننا نرى بعض الصعوبات ھنا.

 لدینا شيء یطلق علیھ اسم التعلیق [الشرطي] أو التعلیقات وما إلى ذلك وھلم جرا. مقنعًا.

وقد وضعت ذلك في صورة دردشة، وأن  لكننا سوف نترك ھذا الأمر إلى أن یتم تجمیعھا معًا. 

ویجب علینا الحصول  وھذه المھمة من المستحیل تحقیقھا. ھذا الإطار الزمني موجود معنا.
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، ذلك أنھ عندما یتوفر المقترح وطرح CWGعلى [یتعذر تمییز الصوت] تعلیق من مجموعة 

علیھ، البعض یشیر إلى أن الإطار الزمني یجب أن یتم تعدیلھ بما یتفق مع بعض الملاحظات 

 ذلك، لأننا ملتزمون ومسئولون عن تقدیم مقترح واحد فقط.

لكن یمكنكم طرح  ] إذا لم نقم بوضع ذلك أمام التعلیقات.200لا أعتقد أننا لا نشجع مجتمع الـ [ 

یاء المراد إنجازھا، لكن لیس ھذا من الأشیاء ذلك على فترة التعلیقات الأصلیة، أو أي من الأش

لذلك یجب أن نكون حریصین للغایة وأن لا نغیر أي من الأجزاء الرئیسیة في أي  المؤكدة.

مقترح عن السیاق الموجود معنا ھنا، وكل ما علینا ھو المتابعة والقول بأننا نشجع الأشیاء 

 الذین قدموا ذلك.

كما أننا نقدر أیضًا مدى تعقید العمل الذي نقوم بھ،  م كذلك.من قدم، فلھ الشكر، ومن لم یقد 

یجب على الإطار الزمني الخاص بنا أن یعكس  -حسب وجھة نظري  -ویجب علینا الانتظار 

بأن ھذا ھو المدى الذي یمكننا القیام بھ بالنسبة للأرقام و[یتعذر تمییز الصوت]، ولكن لیس 

یجب ذكر ذلك في مكان ما في  مزید من التعدیلات.للأسماء والإطار الزمني، بحاجة إلى 

 شكرًا. الملاحظات [یتعذر تمییز الصوت] الملاحظات على الإطار الزمني.

 

 یاري. شكرًا لك، كافوس. ألیسا كوبر:

 

إذن أنا أتفق مع المقترح الذي قدمھ  وبالنسبة لمحضر الاجتماع، أنا یاري آركو. نعم، أنا أوافق. یاري آركو:

ھذا الأمر ھام في كلا الاتجاھین عن  قد أن المراسلات غیر الرسمیة أمر ضروري.أعت جو.

لكنني أردت العودة مرة أخرى إلى الأمر الأساسي  بقیتنا بالنسبة للأسماء والعكس صحیح.

 .NTIAوالجوھري ھنا، لا أحد یقترح بأن نشارك المقترحین مع 

برمتھا، والتي تحتوي على العدید من  ھذا الأمر یتعلق بتقدم الأعمال كجزء من المسألة 

وأرید فقط العودة مرة أخرى إلى  الخطوات، ونحن بحاجة إلى القیام بتحلیل كامل لكل شيء.

لم نحصل  ، فقد نظرنا إلى المقترحین الذین حصلنا علیھما.ICGشيء ما قمنا بھ في مجموعة 

منا بتحدید شيء ما أردنا في حقیقة على ثلاثة، لقد حصلنا على اثنین فقط، لكننا نظرنا إلیھما وق

 الأمر أن نسأل المجتمع حولھ.
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ومن ثم فإن ھذا من الأشیاء العملیة التي  وقد تم حل ھذه المسألة الخاصة، أو یجري حلھا. 

ویمكنكم  ویمكنكم النظر إلى مكونات التوافق. یمكنكم القیام بأشیاء ذات مكونات. حدثت بالفعل.

ھي آخر  ICGصول على التعلیقات علیھا، ولا أعتقد أن مجموعة كما یمكنكم الح تقییمھا.

وأعتقد أنھ لزامًا علینا أن نقوم بأكبر قدر ممكن، بما في ذلك طلب  المطاف بالضرورة.

 التعلیقات العامة حول الأشیاء.

ي أننا وھذا یعن ولا یعني ذلك أننا ندعي بأن ھذا حل جزئي أو أنھ یمكننا الانتقال بھذا الأمر للأمام. 

نحقق تقدمًا في الأعمال، حسب الخطوات، وسوف أشعر بالسعادة على الأقل إذا ما اضطررنا إلى 

 أعتقد أنھ یمكننا القیام بشيء ما، فقط للموافقة. إیقاف كل شيء، لأنھ لیس لدینا جمیع المكونات.

 

قدمھ جو، وھو أننا بشيء ھل یمكنني أن أطلب توضیحًا، على المقترح الذي  شكرًا لك، یاري. ألیسا كوبر:

ما نطلب الحصول على التعلیقات العامة على ما لدینا من خلال القیام بذلك بشكل غیر رسمي 

داخل جمیع مجتمعاتنا المعنیة من أصحاب المصلحة، وإخبار الناس بأنھ یتوجب علیھم إرسال 

 ، إذا كانت لدیھم.ICGالتعلیقات مرة أخرى من خلال ممثلیھم إلى 

لأنني أشعر أنھ كان ھناك  أم تفضلون الحصول عملیة رسمیة للتعلیقات العامة؟ یرضیكم؟ھل ھذا  

 قدر كبیر من الدعم والتأیید لما قالھ جو، وأرید أن أفھم ما إذا كنتم توافقون أو لا توافقون على ذلك.

 

ما یھم  یر الرسمیة.لست متأكدًا مما إذا كانت ھذه المسائل عامة أو رسمیة في مقابل الأمور غ یاري آركو:

بالنسبة لي ھو أن نتواصل بشكل واسع، وھذا ما لدینا، وأن یحصل الناس على ھذا ویقدموا 

لكن ما أرید قولھ ھو أنھ یتوجب علینا  لا أعرف. ھل ھذا الأمر غیر رسمي؟ التعقیبات علیھ.

شيء وأننا نقدم طلب التعقیبات الواسعة بشكل نسبي في ھذه المرحلة، حتى وإن لم یكن لدینا كل 

 فقط [یتعذر تمییز الصوت].

 نعم، لا بأس بھذا. 
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لدي في ترتیب الكلمة كل من میلتون وكافوس، وبعد ذلك  حسنًا، شكرًا لك على التوضیح. ألیسا كوبر:

سوف أحاول إنھاء الاجتماع بحیث ننتقل إلى، یمكننا التوصل إلى نتیجة وبعد ذلك ننتقل إلى 

 میلتون. الأعمال.البند الآخر على جدول 

 

كما أردت أیضًا  ومن ثم أرید فقط أن أوضح بأنني أؤید مقترح جو كتسویة لھذه المسألة. أجل. میلتون مولر:

أن أقول شیئًا نسیتھ في المرة الأولى، وھو أنني أتفق بقوة مع جیمس بأن أسبوعین سوف 

 ICANNفي مجتمع یجعلنا نحصل على جمیع أنواع الشكاوى حول ذلك من أشخاص مختلفین 

وھناك الكثیر من الأشخاص الذین یتابعون بشكل منتظم الوقائع  بأن ذلك وقت قصیر للغایة.

 النظامیة والطبقات وما إلى ذلك.

وسوف یشتكون دائمًا من أن أسبوعین فترة قصیرة للغایة من أجل وضع وتقدیم التعلیقات  

یام بھ ھنا ھو التعامل مع الأمر الأھم في وأعتقد أن الأمر الثالث الذي أرید الق الخاصة بھم.

 30القاعدة، وھو أننا نرى ھذا الإطار الزمني وكأنھ مھضوم حول ھذا التاریخ المعجز في 

وأعتقد أننا لا زلنا نتظاھر بأنھ إذا أمكننا التوصل إلى الھدف الأصلي، عندما لا  سبتمبر.

 القیام بذلك أم لا. نحصل على أي فكرة عما إذا كانت ستكون لنا القدرة على

وأنا أعتقد أننا بحاجة إلى إقحام أنفسنا إلى أشكال غریبة من أجل محاولة التظاھر كما لو أننا نحقق  

سوف تقدم شیئًا ما بحلول  CWGولا زلنا بطبیعة الحال، لا نعرف بأن مجموعة  ھذا الھدف.

ولم لا نقوم فقط  لة أم لا.منتصف شھر یونیو أقل من ذلك، سواء كان ذلك من المقترحات المقبو

سبتمبر ھي نوع من الإنجازات غیر المحتملة التي  30[یتعذر تمییز الصوت] بعد حقیقة أن 

 ربما أن تمدد لھا العقد مرة أخرى لمدة ستة أشھر على أقل تقدیر. NTIAسوف یتوجب على 

 ویمكننا على الأقل القیام بأشیاء مباشرة استنادًا إلى ذلك الافتراض. 

 

 كافوس. شكرًا لك، میلتون. لیسا كوبر:أ
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ربما  نعم، البدیل الذي اقترحھ جو جید، لكن یجب علینا التوصل إلى مصطلح مناسب لذلك. كافوس أراستیھ:

ووضع ھذا الأمر بطریقة نتوقع أن یقوم بھا  یمكننا أن نقول عملیة تعلیق شرطیة تزایدیة.

وإذا  عملیة التعلیقات الشرطیة التزایدیة.ھذه العبارة سوف تكون  شخص آخر على الإجمال.

قمنا بذلك، فوق كلمة تزایدیة وشرطیة، نضیف كلمة [یتعذر تمییز الصوت] وتحت الأشیاء التي 

ننتظر الحصول لھا على مقترح من مجتمع الأسماء بحیث تنتقل إلى عملیة التعلیق على 

 المقترحات بالكامل.

 شكرًا. اسب لذلك.إذن یتوجب علینا التوصل إلى مصطلح من 

 

إذن ھذا تحول جید لأنني أعتقد أنھ یتوجب علینا التحدث حول الكیفیة التي  شكرًا لك، كافوس. ألیسا كوبر:

لقد  یاري، ھل لدیك أي تعلیق على ھذا؟ سنعبر بھا عن نتائج ھذه المناقشة أمام الجمھور.

 أخرى.أغلقت ترتیب إلقاء الكلمة، لكنني أرى أن یدیك مرفوعة مرة 

 

 عفوًا، لم یكن من المفترض أن تكون كذلك. یاري آركو:

 

أعتقد أننا في حقیقة الأمر قد توصلنا إلى اتفاق متواضع حول ما یجب القیام بھ  آه، نعم، شكرًا. ألیسا كوبر:

ھنا، والسؤال ھنا حول التنسیق الذي یجب أن نضع فیھ ذلك. ویبدو الأمر، كما أنھ في الواقع 

لأشیاء مثل [منال] قد اقترحت یومًا أو اثنین على القائمة البریدیة، وھو أنھ یمكننا  قریب للغایة

  تقدیم بیان بما ننوي القیام بھ في ضوء نوع التوقیت المتغیر على جانب الأسماء.

ویمكننا القول بأننا سوف نواصل العمل مع المقترحات التي لدینا، أي المقترحین اللذین تلقیناھما  

وأن تكون في ذلك الوقت في حالة  یمكننا، ونحن نقوم بھذا الأمر في الوقت الحالي. بقدر ما

نعتقد عندھا أنھا مستقرة وأننا قد أكملنا عملیة التقییم، وسوف نطلب بشكل غیر رسمي من 

خلال مجموعة أصحاب المصلحة الخاصة بنا من أجل الحصول على التعلیقات علیھا، ویمكنھم 

 ى إلینا في حین ننتظر الحصول على مقترح الأسماء.إعادة ذلك مرة أخر
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وسوف نقوم بمراقبة والاھتمام بما یجري في عملیة الأسماء، ومحاولة التركیز على منطقة  

التداخل أو المشكلات التي نعتقد أن بھا بعض الأعمال التي تمت داخل مجتمع الأسماء قبل 

لتذكیر الخاص بالإطار الزمني، متى ما كان ویمكننا تعدیل ا انتھاء الوقت المخصص فیما بعد.

 لدینا حس أفضل بالموعد الذي نتلقى فیھ المقترح الجدید، والشكل الذي قد تبدو علیھ.

ومن ثم أشعر بأن لدینا دلیل على الإجماع الجید إلى حد ما حول ھذه النقاط، ویبدو ذلك بالنسبة  

كتابة ذلك في صورة تحدیث بسیط على  وأعتقد أن ما یمكننا القیام بھ بشكل أساسي ھو لي.

وبما  الإطار الزمني المنشور مؤخرًا، وطرح ذلك في صورة إصدار آخر جدید للإطار الزمني.

أن الإطار الزمني موجود بالفعل في الإصدار السادس أو السابع أو شيء من ھذا القبیل، یمكننا 

 لمجتمع بھذه الطریقة.الانتقال إلى الإصدار التالي، ونشر تلك المعلومات إلى ا

ویمكنني  ھل ھناك تعلیقات أخرى حول ذلك المقترح؟ ھذا ھو اقتراحي لكیفیة متابعة الأمر. 

العمل مع الرؤساء المشاركین وربما مع [منال] التي قدمت المقترح بالأساس من أجل التوصل 

على ھذا إلى بعض الأشیاء بالإضافة إلى أن بعض الأشخاص یمكنھم المراجعة للتعرف 

ومن ثم لن نقوم بالنشر وھذه الصور [یتعذر تمییز  التحدیث البسیط على الإطار الزمني.

إننا ننشر فحسب بعض النصوص التي تفسر  الصوت] الأخرى أو الأنواع الأخرى من الأشیاء.

 ما نقوم بھ، ونترك ھذه المسألة عند ھذا الحد.

حسنًا، بما أننا لا نجد أیة اعتراضات على  والسكوت یعني الموافقة بالضرورة، ألیس كذلك؟ 

ویمكن لأمانة السر أن تقدم لنا بندًا إجرائیًا،  ذلك، أعتقد أنھ یجب علینا متابعة الأمر في ھذا.

وسوف أقوم بالتنسیق مع بعض الأشخاص الآخرین من أجل التوصل إلى نص مكتوب وإرسالھ 

أننا سوف نعود مرة أخرى إلى مناقشة وأنا متأكد من  إلى قائمة الناس من أجل المراجعة.

 الإطار الزمني في غضون بضع شھور.

إذن بالانتقال إلى البند رقم أربعة في جدول الأعمال، وھو مناقشة الردود على  لا بأس في ذلك. 

وأتمنى أن یكون الناس  .RIRالسؤال الذي نشرناه لكل من منتدى حوكمة الانترنت وسجلات 

دود على القائمة البریدیة، [یتعذر تمییز الصوت] أواخر الأسبوع قد اطلعوا على ھذه الر

 وقد بدأت في المجيء في الوقت الحالي. الماضي.

أما النوع الرئیسي لھذا  وأعتقد أنھ یمكننا حمل كل من یاري وألان على التحدث إلیھم مباشرة. 

رحین وبعد ذلك فقد عرضوا الرسالة فھو أن المجتمع لم یفھم بالفعل عدم التوافق فیما بین المقت
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[یتعذر تمییز  ITFبعض التفاصیل الإضافیة حول ما ھم على استعداد للقیام بھ من أجل قبول 

 الصوت]، بالقول أنھم على استعداد لقبول نقل وتحویل الملكیة الفكریة.

في  إذن یاري وألان، ھل ترغبان وقد قدم مجتمع الأرقام بعضًا من التعدیلات الإضافیة أیضًا. 

إنني مھتم بما إذا كان ھناك  وإن لم یكن، فلا بأس بذلك أیضًا. التحدث حول الردود، لا تترددا.

 أي شخص یعتقد أننا بحاجة إلى إجراء مزید من المناقشات، أو ما إذا كان راضٍ عن الإجابات.

 ھل ھناك أیة أفكار أو تعلیقات على ھذا الموضوع؟

 

ومن ثم لا أرى على وجھ  أعتقد أن المخلص الذي قدمتیھ ألیسا جید بالفعل. نعم، أنا یاري آركو. یاري آركو:

 الخصوص أنني بحاجة إلى إضافة إلى شيء.

 

وألان یقول أنھ لا یرید إضافة أي شيء. إذن ھل ھناك أي شخص یعتقد أنھ یجب علینا  حسنًا. ألیسا كوبر:

بالرضا حیال الإجابات أو أي شيء القیام بذلك، ھل لا زلنا لم ننتھي من ذلك أو لا تشعرون 

 كافوس. آخر یجب مناقشتھ؟

 

لیست لدي أي مشكلة بالنسبة للرد المقدم من یاري، لكن ما یھمني ھو أنھ في حالة رفع  نعم. كافوس أراستیھ:

ھل یتوجب علینا إضافة شيء  المجتمع لھذه الأسئلة، ما الذي سیكون لدینا خلال فترة التعلیقات؟

التعلیقات، عندما نرسل المقترح للتعلیق، بالقول بأننا قد حددنا ذلك، وأننا قد  ما عندما نرسل

 ناقشنا ذلك وتوصلنا إلى أنھ لا توجد أیة تضاربات أو أوجھ قصور.

حاول نقل بعض من تلك الأسئلة إلى الجمھور عندما ترد إلیك، نفس ما قمنا بھ حیال ما لدینا  

 شكرًا. علینا عمل أي شيء في ھذا السیاق أو لا؟ھل یجب  الخاصة بنا. ICGفي مجموعة 

 

لدي أشخاص في ترتیب إلقاء الكلمة، لنرى إن كان لدینا ردود أو تعلیقات  حسنًا، سؤال جید. ألیسا كوبر:

 دانیال. أخرى.
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ھل نرغب في تشجیع المجتمعات التي لدینا منھا ردود بالفعل، من أجل  .ICGلدي سؤال إلى  دانیال كارینبیرغ:

إذن عندما تكون ھذه الإجابات  تعدیل الردود الخاصة بھم، وتوضیح المشكلات مثل ھذه؟

لقد قمت بتوضیح بعض من التغییرات النصیة على واحد أو كلا الردین وھو ما سوف  واضحة.

یجعل ذلك واضحًا للغایة، وبعد ذلك لدینا مستندات للموارد الواضحة، ولسنا بحاجة إلى توضیح 

 املة للمستندات والردود وما إلى ذلك.المجموعة الك

إذن سؤالي ھو، ھل نرغب في تشجیع المجتمعات على تقدیم ردود معدلة إلینا وما السبب في  

 أننا نتعامل مع ذلك؟

 

 موندي. لننظر إذا ما كان لدى المشاركین أفكار یقدموھا لنا. سؤال جید جدًا. شكرًا. ألیسا كوبر:

 

كما أن التعلیق  أعتقد أن دانیال یطرح نقطة رائعة بالفعل. تعلیقي یختلف قلیلاً. ا.شكرًا لك، ألیس روس موندي:

الذي معي لھ صلة إلى حد ما، من حیث أنني لم یتسنى لي الوقت لسوء الحظ في الرجوع مرة 

أخرى والنظر بعنایة في مقترح الأرقام، لكن یبدو أن ھذا من الأمور التي یجب تفصیلھا في 

ولا أدري إن كانت جوانب الاختبار مفیدة أم لا من حیث التعامل مع  ة بالتنفیذ.النواحي الخاص

ذلك، لكن یبدو لي أنھ إذا كان ما اقترحھ مجتمع الأرقام محدد بشكل كافي كخطوة من خطوات 

 التنفیذ، فإن ما أفھمھ ھو أنھا غیر ذلك.

أن أستمع منھم، فیما یخص  إلا أن ھناك أعضاء آخرین في المجموعة أود ولا بأس لدینا بذلك. 

سوف تكون ذلك، ولا تمانع  IANAلأنھ یبدو كما لو أن خطة  أجزاء التنفیذ في ھذا الجانب.

 المجموعة بذلك، إذا ما حدث ذلك، لكن لیس لدینا وصف كافٍ حول الطریقة التي سوف تحدث بھا.

 

 یاري. شكرًا لك، روس. ألیسا كوبر:
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أرید الرد على النقطة أو السؤال الذي طرحھ دانیال، وأردت أن أوضح  آركو.نعم، أنا یاري  یاري آركو:

، إن المقترح الخاص إننا لم ترغب في تغییر المقترح الخاص بھم. ITFلـ  IANAبأن خطة 

لقد كنا نرد فقط على السؤال، ویمكننا  ولا یزال إجماع المجتمع كما ھو. بما لا یزال كما ھو.

ذلك أنھ إذا كانت المجتمعات والردود الأخرى  إذا ما أراد الجمیع ذلك.القیام بأشیاء إضافیة 

 بالموافقة.

إذن فأنا غیر متأكد من تحدیث المقترح الحالي بالشكل المناسب في ھذا المثال الخاص، على  

لكنني بدأت في رؤیة أن ھذه من الأشیاء المتعددة التي یجب  الأقل في الجانب الخاص بنا.

لذلك ربما یكون ذلك من  المكونات أحد الأشیاء، إلا أن الرد أمر مختلف. ركین.تفسیرھا للمشا

 ، وربما یكون ذلك شيء ما آخر، أو قائمة بالأسئلة الأكثر شیوعًا أو لا أدري.ICGمستندات 

 إلا أن تحدیث المقترح، عند ھذه النقطة لا یبدو أنھ صحیح.

 

 كافوس. شكرًا لك، یاري. ألیسا كوبر:

 

إنني أتبع ما یقولھ یاري، وھو ما قد یؤدي إلى قلیل من الصعوبة في حالة تعدیل المقترح،  نعم. راستیھ:كافوس أ

في النظر في  ICGوإذا ما أرسلنا التعلیقات وكان الأمر بید مجموعة  وإرسالھ مرة أخرى إلینا.

ا الأمر وسوف یكون ھذ ھذه المسألة من أجل السجل، وإلى الخریطة و[یتعذر تمییز الصوت].

مستھلكاً للوقت، ویجب علینا التعامل مع العدید من المقترحات المعدلة ومقارنتھا بھا، وأننا قد 

 ، وبعد ذلك بناء الإجماع.ICGحصلنا على ذلك عند استخدام الجولة الأولى من 

وفي  ویجب علینا التعامل مع العدید والعدید من المقترحات، وسوف من الصعب القیام بذلك. 

یسیر مقترح دانیال في اتجاه واحد، إلا أن تنفیذ ذلك سوف یكون من الصعب، وربما یمكن حین 

 شكرًا. القول بأنھ یجب عدم المشاركة في ذلك.

 

 بول. شكرًا. ألیسا كوبر:
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حول البعض حیث كان ھناك اھتمام بالتحدیث  CRISPنعم، لدي نفس السؤال لبعض أعضاء  بول ویلسون:

ومن غیر الواضح في الواقع  كس الإجابات على الأسئلة التي طرحت.على المقترح بحیث یع

أن البعض متردد بسبب صعوبة إنشاء المستند في المقام الأول، لكن ھذه ھي حقیقة صیاغة 

ومن ثم فإنني غیر متأكد من  الكلمات الجدیدة في المجموعة الأخیرة وھو أمر لم یكن أبدًا سھلاً.

رون بأنھ من المجدي أن نطلق تحدیثًا للمقترح، لكنني أتفق مع أن بعض الأعضاء على الأقل ی

الإجابات على الأسئلة المقدمة في صیغ مختلفة ومنتدیات مختلفة أیضًا، ویتوجب علینا أیضًا 

 التوصل إلى طریقة لتوحید جمیع المعلومات الحدیثة حول كل من المقترحات.

ي شخص مھتم بأحدث الحالات الراھنة أن ومن ثم ھناك مكان واحد أكثر أو أقل حیث یمكن لأ 

ومن ثم أعتقد أن ھذا من المشكلات، أنا متأكد من طبیعة الإجابة على  یذھب للعثور على ذلك.

، سوف أنتھز ھذه الفرصة في أن أطلب من CRISPذلك، وأعتقد أنني سوف أطلب من فریق 

 تقدیم مزید من الأفكار حول ذلك السؤال. CRISPفریق 

 

 ألان، ھا أنت ذا. ھذا دور ألان. شكرُا لك، بول. كوبر:ألیسا 

 

إذن بالتحدث كعضو في فریق  صحیح. لقد تعرفت على كیفیة إلغاء كتم الصوت. شكرًا. ألان باریت:

CRISP.ویجب علینا أن نزید من  ، أود القول بأن تحدیث المقترح سوف یكون صعبًا

وعلى الرغم من ذلك، فإن  حاجة إلى القیام بذلك.المناقشات المطولة للمجتمع، ولا أعتقد أننا ب

 توفیر مستند من أجل الإجابات على الأسئلة أمر سھل للغایة، وأنا متأكد من إمكانیة القیام بذلك.

 وقد قمنا بتوفیر إجابات بالفعل على بعض الأسئلة، ویمكن وضع ذلك في مستند.

ب عليّ أن أقول شیئًَا مختلفًا، وھو ما ولكن السبب في أنني قد رفعت یدي مبكرًا ھو أنھ توج 

إذن  .ICGأعتقد أنھ تنسیق حل المشكلات فیما بین المقترحات المختلفة وھو مھمة مجموعة 

والتي طرحت على الأرقام بالإضافة  IANAلـ  IPRو IETFبالنظر إلى السؤال حول ثقة 

للمقترح لھذا الأمر،  إلى مجتمعات معلمات البروتوكولات، وتبین أننا لم نحصل على تحدیث

بإعداد مقترح موحد، فإن ھذا المقترح الموحد یجب أن یتحدث  ICGوأعتقد أنھ عندما تقوم 

لكنني أعتقد أنھ لا توجد حاجة لتغییر مقترحي  حول الطریقة التي یجب بھا حل المشكلة.

 شكرًا. التعقیبات من أجل التعامل مع ذلك.
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عتقد أن ما أسمعھ ھو أنھ یتوجب علینا توحید ھذه المعلومات التي لدینا، إذن أ شكرًا لك، ألان. ألیسا كوبر:

والتي بدأت بالفعل في استحقاقھا، وسوف نواصل بالتأكید في الاستحقاق كجزء من عملیة 

من نوع ما، وأعتقد أنكم قد أبلغتم عن ذلك، كما  ICGالتقییم، وتناول المجتمعات في وثیقة 

مقترح موحد، فیمكن نشر ذلك إلى المجتمع بالإضافة إلى  تعلمون، بمجرد أن نحصل على

المقترح، بحیث یعرف المشاركون المكان الوحید الذي یجب البحث فیھ عن إجابات لھذه 

 الأسئلة، وسوف نفھم عملیة التقییم التي خضعنا لھا.

بدو أن وی إذن فقد سمعت الكثیر من الناس یقولون، ما یشبھ ذلك، أو اقتراحات مقاربة لذلك. 

لكن إذا لم  وإذا اعتقد أي شخص أن ھذه فكرة سیئة، فلخبرنا في الحال. ھناك دعم وتأیید لذلك.

یكن الأمر كذلك، أعتقد أنھ یمكننا التخطیط للقیام بذلك وربما بعد الاجتماع، تحدید [إجراء] 

 لمواصلة العمل على ذلك.

للقیام بذلك وإذا كان بإمكان أمانة  أنا لا أسمع أي صراح أو عویل، لذا اسمحوا لنا أن نخطط 

السر تدوین بند إجرائي بأننا ننوي القیام بذلك، ونحن بحاجة إلى العثور على شخص ما یمسك 

على الرغم من أنني لا أعتقد أن ھذه مسألة ملحة  بالقلم من أجل ھذا الغرض في الوقت الحالي.

 فیة القیام بذلك.بشكل خاص، یمكننا أن نستغرق الوقت اللازم في تحدید كی

أعتقد أننا یمكن أن ننتقل للبند رقم  حسنًا، یبدو أننا نؤید [یتعذر تمییز الصوت] ھذا الأمر جیدًا. 

إذن لدینا إمكانیة  لا بأس في ذلك. الخطوة الثانیة في عملیة التقییم. خمسة في جدول الأعمال.

 د أننا كذلك.أعتق التمریر، ھل لدینا جمیعًا إمكانیة التحكم في التمریر؟

، وحیث أننا قد أكلمنا، وبشكل أساسي، الخطوة الأولى RIRو ITFإذن بالنسبة لمقترحي  حسنًا. 

ودخلنا في الخطوة الثانیة، وقد بدأنا في الحصول على بعض المناقشات على القائمة البریدیة 

أي شخص قد وإذا كان ھناك  حول ھذه البنود، وقد أعلن المشاركون عن ما لدیھم من أفكار.

شارك الأفكار التي لدیھ على القائمة ویرغب في تقدیم ملخص موجز أو تلخیص في الاجتماع 

 الھاتفي، فقد یكون ذلك مفیدًا حیث إن ھناك بعض التعلیقات الجیدة حول ھذه البنود.

قییم ولكن من الناحیة الأساسیة، فإن ما قلنا بأننا نود القیام بھ في الخطوة الثانیة من جزء الت 

فكانت النظر في التوافق فیما بین المقترحات التي تلقیناھا، وآلیات المساءلة الإجمالیة، 

إذن ھذا ھو التقییم الذي یجب علینا القیام  وبالإضافة إلى إمكانیة تطبیق المقترحات التي قدمت.

فیذ، أولریخ قد قدم سؤالاً حول عملیة التن-كما سأشیر إلى أن وولف بھ في الوقت الحالي.

 بالإضافة إلى الخطط الخاصة بالتنفیذ.
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إذن ھذه من الأشیاء التي لم نتحدث حولھا كثیرًا خلال الخطوة الأولى من العملیة، وعلى  

ولا یزال لدینا  المستوى الفردي بالنسبة للمقترحات، لكن یمكننا بالتأكید التحدث حول ذلك الآن.

ه الأمور، وإذا كانت لدیكم وجھات نظر حول والآن في وقت الحدیث حول ھذ الاثنین أمامنا.

الكیفیة التي یجب أن تكون علیھا المقترحات عند تجمیعھا معًا، فیما یخص ھذه الجوانب 

 كافوس. المتنوعة، فیرجى وضع أنفسكم في ترتیب إلقاء الكلمة.

 

یأتي في سیاق [الجھود] المبكرة  ITFإن تعلیقي على [یتعذر تمییز الصوت] فیما یخص  نعم. كافوس أراستیھ:

وقد ذكرت العدید والعدید من الجھات، أن بعضًا  للمساءلة، وھي من الأوصاف المعقدة للغایة.

منھا واضح، [یتعذر تمییز الصوت] وأن ھذا، لكن ھناك العدید غیرھم یشیرون على أنواع 

عرفة من الذي یقوم أخرى متعددة من [یتعذر تمییز الصوت] ومن الصعب في حقیقة الأمر م

 بعملیة المساءلة فیما یخص الجھة المقدمة لھا.

بتزویدنا بمخطط، یشیر إلى تدفق المساءلة، بما  ITFوسوف یكون من المفید للغایة إذا تكرمت  

یضع العدید من المشكلات المختلفة، وتبدأ من خلال [یتعذر تمییز الصوت]، من أعلى إلى 

ولا نعلم  التي أقرأھا مرات متعددة، كما أن ھناك جیئة وذھابًا.النھایة، لأنھا في المقترح، و

وربما نكون  ھویات الأشخاص، وما ھي [یتعذر تمییز الصوت] الدور الخاص بكل منھم.

 بحاجة إلى الحصول على إشارة للمساءلة التي تتم في الوقت الحالي.

وسوف آتي  ذلك بوضوح.وقد ذكروا  أنھم لا یریدون أیة مساءلة إضافیة. IETFوقد ذكرت  

ھل من الممكن الحصول  إلى ھذه النقطة في غضون دقیقة، لكن نتناول في البدایة طلب یاري.

لأي برنامج، عفوًا،  IETFعلى مخطط لھذا [یتعذر تمییز الصوت]، تدفق المساءلة داخل 

 ھذا ھو السؤال الأول. [یتعذر تمییز الصوت] أم لا؟

بأنھ لا حاجة لذلك، أو لم یكن ھناك أي مساءلة، ولیست  IETF أما السؤال الثاني، فقد قالت 

[یتعذر تمییز الصوت]، ھل  NTIAھل من الممكن أن  .NTIAمساءلة، أو إشراف من جانب 

ولا  .IETFھذا ھو البیان وتفریق  یبدو من المحتمل ذلك، لأنھ لا یمكننا التعلیق على ذلك.

من الإشراف أم لا، أو لم یكن لدیھم قدر من قدرًا  NTIAندري على وجھ الحقیقة ھل لدى 

وھذه ھي أول اثنین ھنا، الإجراء على [یتعذر تمییز  ولا یمكننا الحكم على ذلك. الإشراف.

 شكرًا. .IETFالصوت] فیما یخص 
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 یاري. شكرًا لك، كافوس. ألیسا كوبر:

 

البیان على المدونة والتي تفسر كیف ننظر إذن فقد وفرنا في الآونة الأخیرة ھذا  أنا یاري آركو. یاري آركو:

وأعتقد أنھ یمكننا عمل  إلى الإشراف والقدرة على التعامل مع العدید من المواقف السیئة.

 أعتقد أن ھذا اقتراح جید. وغالبًا ما تكون الرسوم فكرة جیدة. مخطط رسم من واقع ذلك.

 ویجب علینا القیام بذلك.

ھنا في ھذه المجموعة، ولكن أیضًا بشكل أوسع، یمكننا شرح  أعني لیس فقط بالنسبة لأنفسنا 

فھذا یشبھ إلى  .NTIAوكان السؤال الآخر حول إشراف  ھذا أمر جید دائمًا. ذلك مع الرسوم.

حد ما أننا في أرض خیالیة بمعنى من المعاني، وربما یكون ھناك بعض الأشخاص الذین 

لدینا إیمان بھذا العالم، إلا عالم ما مختلف بشكل یتخیلون أنھ إذا كان ھناك شيء، إذا لم یكن 

 قد قامت بشيء ما. NTIAطفیف حیث ربما یحدث شيء ما سيء، فربما تكون 

لم تقم بأي شيء من حیث التحكم في مخصصات معلمات  NTIAولكن حقیقة الأمر ھي أن  

وجھة نظري  إذن فإن وتدار جمیعھا بمعرفة المجتمع. البروتوكولات بأي شكل من الأشكال.

بالنسبة للإشراف، أو أن ھناك [یتعذر تمییز الصوت] قد تم وأتاح الفرصة لنمو ھذا النظام، 

وغیرھا من الكیانات وكافة أنواع العملیات  IABوبناء وإنشاء ھیئة إنشاء وتطویر الانترنت 

 والآن وقد حصلنا علیھا، ونحن نستخدمھا، وھذا ما یحدث بصفة یومیة. التي لدینا.

لكن ھذا بكل تأكید  ست متأكدًا مما إذا كان ھناك أیة إصدارات أخرى لذلك ویمكن توفیرھا.ل 

 الواقع الذي نشھده الیوم.

 

 ناریل. شكرًا لك جاري. ألیسا كوبر:

 

ھل تتحدث فقط عن  ؟…أنا لا أفھم ذلك تمامًا، كافوس، ما نوع عذرًا، كان الصوت مكتومًا. ناریل كلارك:

 ITFأم ھل تتحدث حول مطالبة  ؟NTIAن أجل عرض نظام مساءلة الحصول على مخطط م
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والأمور  IANAبرسم مخطط تعبر بھ عن نظم المساءلة الداخلیة الخاصة بھا لجمیع تفاعلات 

 شكرًا. الأخرى، ربما بشكل متعادل؟

 

 كافوس، تفضل. ألیسا كوبر:

 

رغم من وجود ذلك على المستوى الداخلي، ، على الNTIAلم یشتمل المقترح الذي قدمتھ  نعم. كافوس أراستیھ:

IETF وIND  والعدید من الكیانات الأخرى المشار إلیھا في [یتعذر تمییز الصوت] التفسیرات

وھذا من الأشیاء على المستوى الداخلي، والتي یتوجب عليّ فیھا التعرف  حول ھذا الإشراف.

لیة الإشراف على جمیع المشكلات على من الذي یتحكم في الوقت في ماذا، ومن الذي یقوم بعم

 الداخلیة. IETFداخل 

، بما IETFفیما یخص العملیة الحالیة في … [یتعذر تمییز الصوت] IETFأنا لا أتحدث عن  

والمجتمعات الأخرى المتعددة، لأننا في بعض  IADفي ذلك جمیع عملیات الإشراف على 

ولا ندري إن كان أي منھا مسئول عن  الأحیان نتحدث جیئة وذھابًا، وھو كیان واحد أو آخر.

IND.ھذا ھو الترتیب الزمني والتدریجي، على المستوى الداخلي. ، أو أنھا أقل من ذلك، أو أعلى منھا 

في تلك المجموعة [یتعذر تمییز  NTIAأنا لا أتعامل مع أي من المشكلات بحیث تشتمل على 

 شكراً. الجانب الآخر، ھناك ذكر لذلك. وعلى .IETFالصوت] على المستوى الداخلي بالنسبة لـ 

 

ویبدو الأمر وكأن یاري یفكر في القیام بذلك، على الرغم من أنني أقول بأنھ ربما بقراءة  شكرًا. ألیسا كوبر:

المنشور في المدونة بالإضافة إلى البند الإجرائي الآخر القائم معنا، وھو الرد على سؤال مماثل 

إذن ربما یمكننا، یاري تناول ھذا  المعلومات الإضافیة ھناك أیضًا.للغایة، فقد توفر بعضًا من 

 البند الإجرائي أولاً ویمكننا التعرف على مدى وصول ذلك إلینا.

إذن أرید العودة مرة أخرى إلى ھذا التقییم الموحد الذي من المفترض أن نقوم بھ للمقترحین  

تقول بأن الأشخاص معنیون بالأمر،  وھناك القلیل من الردود على القائمة اللذین معنا.

ویرغبون في القیام بذلك، لكننا لم نجر في حقیقة الأمر مناقشة كبیرة حیال ذلك بقدر أكبر قلیلاً 

 خلال اجتماع الیوم.
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لذلك أعتقد أن السؤال ھو، في البدایة، إذا رأى الناس أن لدیھم أفكارًا حیال ذلك، ورأوا أنھم  

أو إذا كنا  كننا البدء في الانتقال إلى بقیة العمل الخاص بھم؟راضون عن المقترحات، ویم

بحاجة إلى القیام بشيء ما مثل ما قمنا بالنسبة للخطوة الأولى، حیث حصلنا على مجموعة من 

المتطوعین للقول، "سوف أجلس وأفكر ملیًا في ذلك وأدون إجاباتي على الأسئلة التي ننظر 

 ا مناقشة أخرى حول ھذا الأمر.كما أن لدین إلیھا على الشاشة".

وأود الحصول على معنى من المجموعة حیال ما إذا كان الناس یشعرون بالرضا أم لا بأننا قد  

قمنا بتقییم المقترحات لھذه المعاییر التي ننظر إلیھا على الشاشة، وقد انتھینا من ذلك أو ما إذا 

یام بذلك في كانوا یشعرون بأن ھناك المزید من العمل الذي یجب القیام بھ، أو أن الناس ینوون الق

 الأسبوع أو الأسبوعین أو الأسابیع الثلاثة القادمة، وجلب أفكارھم مرة أخرى إلى المجموعة.

 میلتون. وأود الاستماع من الناس حول ما یعتقدونھ حیال الحالة في ھذا الجانب من التقییم.

 

نراجع ھذه الوثیقة الخاصة اعتقدت في البدایة أننا كنا  نعم، لقد كنت مرتبكاً بعض الشيء. میلتون مولر:

بالعملیة، ولكن یبدو الآن أنكم تسألوننا عما إذا كنا نعتقد بأن مقترحي الأرقام والبروتوكولات 

 كاملین أم لا، أو أننا قد نظرنا إلیھا بشكل صحیح أم لا.

 

طرحناھا ومن ھذه لیست سوى الأسئلة التي  [كلام متداخل] القیام بوثیقة العملیات، بالتحدید. ألیسا كوبر:

 المفترض الرد علیھا حول المقترح الذي لدینا.

 

حسنًا، في ھذه الحالة، فإن وجھة نظري ھي أننا قد منحنا ذلك بنجاح، وقد تناولنا  حسنًا، جید. میلتون مولر:

لقد تناولنا بنجاح الخطوة  بالتفصیل، اسمحوا لي أن أتأكد، تناولنا بالتفصیل الخطوة الثانیة، نعم.

ة بالنسبة للأرقام والبروتوكولات، وأعتقد أن الأمر الوحید الذي اتفقنا على القیام بھ ھو الثانی

المشاورات غیر الرسمیة، أو ما یطلق علیھ السید كافوس بشكل شائع اسم عملیة التشاور 

 التزایدیة الشرطیة.

 ما زال علینا القیام بذلك. 
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د فكرنا في كل من التوافق والمساءلة والتطبیق بالنسبة إذن میلتون أنت ترى بأننا ق حسنًا. ألیسا كوبر:

وھذا ما  للمقترحین معًا، ویرى الناس وترون أنتم أنكم راضون عن ما تم إنجازه في ذلك.

 ھذا ھو شعورك. أحاول التأكید علیھ، وأرید فقط التأكد من أنھ لا بأس بھذا.

ال خاص للغایة على القائمة ربما أقوم بصیاغة ذلك في صورة سؤ حسنًا، لا بأس بذلك. 

البریدیة، من أجل التأكد من أن الأشخاص الآخرون یشعرون على ھذا النحو، لأنني لم أستمع 

لكن یمكننا، ھذا الأمر رائع  ولین یؤكد ذلك أیضًا، شكرًا. من العدید من الأشخاص حیال ذلك.

 ع.وھذا أمر رائ من وجھة نظري حیث كانت ھذه عملیة بسیطة إلى حد ما.

لكن رجاءًا أمین السر إعطائي بندًا إجرائیًا لإرسال ذلك السؤال إلى القائمة وسوف أقوم بذلك  

فقط من أجل التأكید مع الزملاء الذین ربما لا یتمكنون من عقد الاجتماع، وأي شخص آخر 

تماع أولریخ في الاج-إذن سؤالي الآخر، ھل لدینا وولف یرغب في التفكیر ذلك بقدر أكبر قلیلاً.

 أولریخ.-تفضل، وولف نعم. وھل یرغب في التحدث حول التنفیذ؟ الھاتفي؟

 

من  أعتقد أنھ یتوجب عليّ تكرار ما تحدثت عھ للتو على القائمة. أولریخ.-أنا وولف نعم شكرًا. أولریخ نوبین:-وولف

المقدم، قد أتت  الواضح أن مسألة التنفیذ، أو القدرة على التنفیذ، أو أیًَا كان، فیما یخص المقترح

وقد أدى ذلك إلى مناقشة جیدة حیال ذلك، ما الذي یعنیھ  بمعرفة لاري في اجتماع سنغافورة.

 وإلى أي حد، فإن تنفیذ المقترحات یجب أن یكون جاھزًا عن طریق تسلیم المقترحات. ذلك؟1

وكما ذكرت  إذن ھذا إلى حد كبیر [یتعذر تمییز الصوت] حیث نقوم بتعمیم ذلك حول المناقشة. 

الآن، حیث قامت بالبدء ي ذلك، وتم  CWGلكم بالفعل، فإن المناقشة تجري أیضًا على حول 

یجب مناقشة التنفیذ ویجب  ما التفاصیل؟ وإلى أي مدى؟ طرح الأسئلة، ما الذي یعنیھ ذلك؟

 توثیق ذلك مقدمًا من خلال توفیر المقترحات.

بموجب ھذه النقطة، حیث نتحدث حول الخطوة و ومن ثم أود أن أطرح ھذه المسألة أیضًا. 

وإلى أي مدى یجب أن  التالیة من التقییم، السؤال ھو، ھل ھذا كلھ متناسب مع بعضھ البعض؟

لقد لاحظت أن یاري یقول ذلك  توفر جمیع المقترحات الثلاثة بعض التعقیبات على التنفیذ؟

، في وضع القیود أو في ICGبنا، مھمة أیضًا على القائمة، أن ھذه قد لا تكون المھمة المنوطة 

وضع إطار حول ذلك بالنسبة للمجتمعات المختلفة، بخلاف تركھم وحسمھم على المستوى 

 الداخلي لنوع التفاصیل التي یتوجب علیھم التوصل إلیھا في تنفیذ ذلك.
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كانت  كما وعلى الرغم من ذلك، أعتد أیضًا أن ھذا الأمر یجب أن یكون فیھ قدر من التنسیق. 

 ھناك بعض النقاط التي تم طرحھا والتي قد تكون إلى حد مختلف، تفصیلیة، وھي مسألة التنفیذ.

یجب أن تقوم بشيء ما، ویجب  ICGإذن ھذه مجرد بدایة في ھذه الناحیة، المناقشة، وأعتقد أن 

أن تتوصل إلى نوع ما من الإرشادات التوجیھیة، ولیس حول نقاط محددة، بل من أجل وضع 

 شكرًا. ھذا حتى الآن من جانبي في البدایة. إطار للنقاش حول التنفیذ.

 

 كافوس. شكرًا. ألیسا كوبر:

 

ھل نحن نتحدث حول التنفیذ بما  أن غیر متابع بشكل واضح، ما ھو التنفیذ الذي نتحدث حولھ. كافوس أراستیھ:

[یتعذر تمییز الصوت] ما ھو  أم ھل نتحدث حول عملیة التنفیذ الخاصة بنا؟ ؟NTIAیشیر إلى 

 …[كلام متقاطع] ؟ICGبموجب 

 

أولریخ ھو فیما یتعلق في حقیقة الأمر -إذن أعتقد أن الجانب الذي یركز علیھ وولف أجل. ألیسا كوبر:

إذن على سبیل  [یتعذر تمییز الصوت] المقترح الذي یجري تدوینھ بمعرفة المجتمعات المختلفة.

الذي تلقیناه من مجتمع الأرقام، فإن المقترح یتمثل في  CRISPالمثال، إذا نظرنا إلى مقترح 

أنھ سوف تكون ھناك بعش الآلیات الحالیة التي سیستمر وجودھا، وبعد ذلك ھناك بعض 

 .NRO، بالإضافة إلى لجنة مراجعة توفر مكانًا من أجل SLAالآلیات الجدیدة بما في لك 

 ئلة.وبالنسبة للسؤال، أعتقد أن ھناك مجموعة من الأس

، بالإضافة إلى ICGأحدھا ھو، ما مقدار التفاصیل التي یجب أن تكون في المقترح وتأتي إلى  

ومن الواضح، أن اتفاقیة مستوى  ، حول الطریقة الفعلیة لتنفیذ ھذه الأمور؟NTIAالانتقال إلى 

الخاصة والتفاصیل  التي یتصورونھا لم تكتب حتى الآن، ومن ثم فإننا لا نعرف. SLAالخدمة 

كما أن ھناك أسئلة مماثلة ترد في  بذلك غیر موجودة في المقترح، أو مضمنة بالإشارة إلیھا.

، إذا كان من المقرر أن یكون ھناك عقد جدید، إذا كان من المقرر أن یكون CWGمجموعة 

ھناك كیان جدید، فما مقدار التفاصیل التي یجب أن تكون في صورة مكتوبة في المقترح نفسھ 

 ل ھذه الأنواع من البنود؟حو
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وبعد ذلك أعتقد أنھ لم یتحدث في حقیقة الأمر حول ذلك بالقدر الكافي  إذن ھذا جانب واحد. 

على خط الاتصال، ولكن على القائمة، فھناك سؤال ذي صلة وھو ما ھو مقدار الوقت اللازمة 

لأن تكون في الواقع قید التنفیذ سواء قبل إرسال المقترح إلى الإدارة الوطنیة الأمریكیة 

كما أن لدي وجھة نظر حیال ذلك،  أو قبل حدوث عملیة النقل؟ NTIAللاتصالات والمعلومات 

وھي أننا نعرف بأننا لسنا في مجال تحدید موعد حدوث عملیة النقل، وتحدید الموعد الذي 

یكون فیھ المقترح جاھزًا للانطلاق، لذلك یتوجب علینا في حقیقة الأمر التركیز على ھذه 

 نتحدث فیھ حول عملیة التنفیذ. لكن ھذا ما أفھمھ بالنسبة لما المنطقة.

 

، ومجموعة CWGتنفیذ ما تتعامل مع مجموعة  عذرًا، قد یكون لدي تعقیب للمتابعة؟ كافوس أراستیھ:

CCWG والتعاقدات وما إلى ذلك، والدعم، وھذا مختلف بالكامل عن التنفیذ بموجب الخطوة ،

 مقترحات معلمات البروتوكولات.وبموجب الخطوة الثانیة، قلت بأننا نركز فقط على  الثانیة.

ولیست لدي أي مشكلة إذا ما حاولنا القیام بذلك، ولكن في  وفجأة انتقلت إلى موضوع الأرقام.

 الوقت الحالي، لنركز فقط على الخطوة الثانویة على معلمات البروتوكولات.

ا لا تغیر أي شيء وفي تلك الحالة، لا أعتقد أننا بحاجة إلى أي شيء یفسر طبیعة التنفیذ، لأنھ 

إذن  وھم یواصلون القیام بواجبھم أو كانوا یقومون بذلك لمدة ست سنوات. على الإطلاق.

أو بالنسبة للمعلمات و[یتعذر تمییز الصوت]، فلسنا بحاجة إلى الحصول على مزید  IETFبالنسبة لـ 

لكنني  نقوم بھذا الأمر. وعندما یتعلق الأمر بالأرقام، أعتقد أننا سوف من التفسیرات حول التنفیذ.

أعتقد في ھذا الوقت، أن من الأفضل التركیز على الخطوة الثانیة من بروتوكولات المعلومات أو 

 شكرًا. [یتعذر تمییز الصوت]، لكن بدون الانتقال إلى الأرقام في ھذه المرحلة.

طوة الثانیة من التقییم ھي وسوف أقول بأن ھذه الخ وأنا أتفق معكم من حیث المادة. شكرًا. ألیسا كوبر:

إذن لدینا الاثنین، ونحن ننظر إلیھما معًا ونقول،  لتقییم الأرقام ومعلمات البروتوكولات معًا.

إذن فنحن غیر متأكدین تمامًَا وبشكل  ھل تعمل معًا؟" ھل توفر المساءلة؟ "ھل ھي متوافقة؟

معي كل من میلتون ودانیال وبعد  صارم من واحد أو الآخر، فنحن نھدف إلى النظر إلیھما معًا.

ذلك جو، وسوف أقوم بعد ذلك بإغلاق ترتیب الكلمة بحیث یمكننا التوصل إلى البند الأخیر في 

 میلتون، تفضل. جدول الأعمال ونختم أعمالنا.
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لودویغ على صواب في طرح ھذه المسألة، لكنني أتمنى أن نتمكن من -نعم، أعتقد أن وولف میلتون مولر:

لا أعتقد أنھ یمكننا جعل التنفیذ بمثابة معاییر جدیدة لكل من المعاییر  والتصرف فیھا.طرحھا 

وأعتقد أن التنفیذ بالأساس من المسائل التي یتم تقریرھا حسب المجتمعات  .NTIAالحالیة لـ 

 التشغیلیة، من حیث الكیفیة وما ھو المستوى الأمثل للتفاصیل التي تحددھا.

مقترح في حقیقة الأمر قابلاً للتنفیذ، فإنني أتوقع بعد ذلك طرح المسألة الأولى إذا لم یكن أي  

 ICGومرة أخرى، لا تحتل مجموعة  في عملیة إجماع المجتمع، وثانیًا، في فترة التعلیق العام.

أي مركز في تحدید مستوى تفاصیل التنفیذ، باستثناء وإلى الحد الذي یتم فیھ تضمین ذلك فیما 

 ھ اسم المساءلة.نطلق علی

وبطریقة ما، فھي بعیدة كل البعد عن  وھذه بالطبع من المشكلات التي تتعلق في الغالب بالأسماء. 

الجدال على المقترحات الخاصة بالأسماء، وأنا أود أن أكون حذرًا للغایة في السماح لذلك بالانسكاب 

أعتقد أن بعضًا من الحدیث حول  اسب.على الأعمال التي نقوم بھا، لأنني لا أعتقد أن ھذا الأمر من

مستویات التنفیذ في حقیقة الأمر نوع من الطرق التي یستخدمھا بعض الناس في تمییز بعض 

  النماذج على نماذج أخرى، بدلاً من المشاركة الفعلیة في المواد الخاصة بتلك النماذج.

شكل كبیر للغایة في أن نكون لذلك أعتقد أننا إذا كنا سنحاول الدفاع عن ذلك، فسوف نخاطر ب 

 الحكم بالنسبة لما یمكن للمقترحات الوصول إلیھ.

 

 دانیال. شكرًا لك، میلتون. ألیسا كوبر:

 

أولریخ، وبعد ذلك الأمر الثاني، -أولاً أود التحدث حول سؤال وولف أرید أن أقوم بأمرین. دانیال كارینبیرغ:

یخ، أعتقد أنھ كان مفصلاً للغایة في برید أولر-بالنسبة لسؤال وولف شيء ما قالھ كافوس.

وأنا أفھم ھذا الأمر بشكل صحیح، ویمكننا أن نتوقع  ساعة. 24إلكتروني أرسلھ منذ أقل من 

 ، حول مستوى من التفاصیل، وھذا ما نعتقد أننا بحاجة إلیھ.CWGبعض الأسئلة من مجموعة 

الحصول على تلك الأسئلة وسوف ولا یمكننا أن ندفن رؤوسنا في الرمال ونقول أننا نرید 

وأعتقد أنھ یتوجب علینا  .CWGنتجاھلھا، من أجل نكون حیادیین تجاه مناقشات مجموعة 

 تناول تلك الأسئلة حسب قیمتھا الاسمیة.
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وفي النھایة، ھذه من الأشیاء التي یتوجب  وأنا غیر متأكد مما إذا كان بإمكاننا الرد علیھا أم لا. 

بالإضافة إلى الھدف النھائي وھو أن  بالتعلیقات من الردود الخاصة بھا.علینا إنشاء مقترح 

لذلك، أعتقد أنھ یتوجب  ، وذلك من أجل اتخاذ قرار الانسحاب.NTIAیكون مقبولاً بالنسبة لـ 

ویجب علینا أن نقرر ما إذا كنا نرید الرد علیھ،  علینا إعداد أنفسنا من أجل ھذه المسألة القادمة.

، أو ما إذا كنا نرید تقدیم إجابة عامة للغایة من خلال NTIAنرید إرسالھ إلى  وما إذا كنا

فكلما كانت التفاصیل التي تقدموھا لنا  القول، "أعطونا كافة التفاصیل التي یمكنكم تقدیمھا.

 أكثر، زاد التزامنا بالعمل معھا."

-وأعتقد أن وولف رقم واحد.ھذه المسألة  لكن لا یمكننا تجنب السؤال، الرد على ذلك السؤال. 

أولریخ قد أوضح [یتعذر تمییز الصوت] في ذلك، أعتقد أنھ یتوجب علیھ، إجراء مداخلة في 

أما الأمر الآخر بالحدیث إلى كافوس، فھو بالطبع، أننا یجب أن نتعامل مع  ھذه المناقشة.

خطوتنا التالیة ھي أن مقترح الأرقام، ھنا في الوقت الحالي، لأن ما نقوم بھ كما قالت ألیسا، 

 نقوم على الأقل بعمل مجموعة من الاثنین استعدادًا لعمل مجموعة من الثلاثة.

ولا یمكننا تأجیل أي من المشكلات أو الأسئلة التي لدینا فیما یخص مقترح الأرقام، التي سوف  

ترید طرحھا،  لذلك إذا كانت لدیك أیة مشكلات تكون غیر عادلة بالمرة بالنسبة لمجتمع الأرقام.

 فیجب طرحھا الآن، وعدم تأجیل العملیة برمتھا من خلال طرحھا في غضون شھر أو شھرین.

 

وبالطبع، فإنني سوف [یتعذر تمییز الصوت]، لدینا من حیث النظریة  جو. شكرًا لك، دانیال. ألیسا كوبر:

بند واحد أو  أولریخ في ترتیب الكلمة، ولدي-معي كل من كافوس وولف أربع دقائق متبقیة.

 شكرًا. لذلك إذا أمكن للجمیع الاختصار بشدة، فإنني أقدر لھ ذلك. أكثر على جدول الأعمال.

نعم، أعتقد أنني إلى حد ما بین كل من دانیال ومیلتون في  أنا جو الھادف، من السجل الرسمي. جوزیف الھادف:

سبة لغرض إكمال المقترح الذي ھذا المعنى، فأنا أعتقد أن السؤال الذي یجب علینا طرحھ بالن

بالنسبة للمقترحین الموجودین معنا بالفعل، فإن الإجابة ھي، إنھا لم تغیر بشكل  نقوم بإرسالھ.

كبیر من عملیات التنفیذ الخاصة بھا، والبیان الخاص بھا بحاجة إلى شيء ما لإنفاذ ذلك 

 من الزمن.بالإضافة إلى ما یشیر إلى حقیقة أن لھا تنفیذ على مدار فترة 

ولا یعني ذلك أننا نقوم بتقییم المادة،  وقد یتوجب أن یكون للأسماء شيء ما أوسع من ذلك. 

لكنني أعتقد أنھا لا تلائم بشكل دقیقة داخل إمكانیة  فالأمر راجع إلى المجتمع في تحدید المادة.
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تعامل معھا، وأعتقد أن التنفیذ من الأشیاء التي یجب أن ترد ویجب أن ن التطبیق والعمل.

والسؤال مقدم من غرض الإكمال، ویجب علینا الحصول على تلك المعلومات في المقترح، 

 في تحدید ما إذا كان التنفیذ كافیًا أم لا. NTIAوبعد ذلك الأمر عائد إلى 

 

 كافوس. شكرًا جو. ألیسا كوبر:

 

لة [یتعذر تمییز الصوت] لأنھ لا یدري ھذا الأمر لا یجب أن نتحدث حول بأیة أسئ نعم، ألیسا. كافوس أراستیھ:

إن خطتنا تتمثل في الحصول  ما ھو السؤال [یتعذر تمییز الصوت] الذي یجب أن یقلق حیالھ.

 على مقترحین لدینا بالفعل، ولیست لدي مشكلة في إمكانیة التطبیق، وما إذا كان متوافقًا أم لا.

إذا توجب علینا الانتھاء من أي شيء في ھذا و وإذا لم یكن ذلك متوافقًا، فھذا كل ما في الأمر.

الاجتماع، أو كان لدینا اجتماع تالي مرة أخرى، نتطرق إلى ھذین المقترحین مرة أخرى من 

یجب أن نقرأ الوقت، وربما  أجل الخطوة الثانیة، ولا أعتقد أنھ یتوجب علینا أن نسرع في ذلك.

 الیة للمقترحین معًا.یجب علینا الحصول على أسئلة أخرى حول الخطوة الت

لذلك فإنني أستبعد أي شيء فیما یتعلق  لا أعتقد أنھ یتوجب علینا القیام بذلك في ھذا الاجتماع. 

، وأي شيء مماثل لذلك، لكن التركیز فقط على CWGبالأسئلة المطروحة بمعرفة مجموعة 

ولكن عدم الانتھاء من ولیست لدي مشكلة في [یتعذر تمییز الصوت] الاثنین معًا،  المقترحین.

یجب أن نحصل على الوقت الكافي، ولا یزال بإمكاننا الرجوع مرة  أي شيء في ھذا الاجتماع.

ولكن من واقع الإجابة التي  أخرى للتعرف على ما إذا كان لدینا بعض الصعوبات أم لا.

 شكرًا. نتلقاھا، فإنھا لیست غیر متوافقة.

 ومن بعده سننھي الجلسة.أولریخ، -وولف شكرًا. ألیسا كوبر:

 

لا یتعلق  قد أضع ذلك في [یتعذر تمییز الصوت] للفھم بشكل صحیح. شكرًا. شكرًا لك، ألیسا. أولریخ نوبین:-وولف

الأمر الأول ھو أننا نتعامل في الوقت الحالي مع  ھذا بإنشاء عمل جدید، بل إن لدینا أمران فقط.

خر یتوجب علینا الحصول على إطار عمل مساوي مسألة الخطة الثانیة، ولكن على الجانب الآ

 وقد تم طرح مسألة التنفیذ فیما یخص أمثلة محددة. للجمیع ولكل المقترحات.
 

 37من  35صفحة 

 



 AR 2015فبرایر  ICG - 25اجتماع 

على سبیل المثال، إذا كان من المقرر إنشاء بعض الكیانات الجدیدة من خلال أي من  

یتعلق الأمر فقط  المقترحات، لنقل أن لجنة المراجعة، أو أي من لجان العملاء الأخرى، ولا

بطبیعة المسألة وان ھذا نوع من الكیانات الجدیدة كمثل الأفكار، ولكن مسألة كیفیة ضبط ھذا 

ربما یجب عمل مسودة میثاق من أجل  كیف سیتم التعامل مع ھذه المسألة في المستقبل؟ الأمر؟

بعض الأسئلة عبارة عن الأسئلة الثابتة والتي قد تكون مفتوحة، وأود أن أكون على  تلك اللجنة.

 شكرًا. .NTIAاستعداد من أجل تلك الأسئلة والتي قد ترد إلینا من 

 

وأعتقد أنھ یتوجب علینا مواصلة ھذا  أعتقد أن ھذه بدایة جیدة بالنسبة لھذه المناقشة. شكرًا. ألیسا كوبر:

وربما تناولھا مرة أخرى في الاجتماع التالي، لأنھ لا یزال ھناك أشخاص  الأمر على القائمة،

یطرحون المزید من الأسئلة الجیدة، لكننا بحاجة إلى إجراء تصنیف لما تتعلق بھ الإجابات 

 أولریخ.-شكراً على إثارة ھذه المسألة وولف بشكل جماعي بالنسبة لجانب التنفیذ.

 المباشر في بوینس آیرس. ICGالذي سیتحدث حول اجتماع وسوف أعید الكلمة إلى باتریك،  

ولیس لدینا وقت في حقیقة الأمر لمناقشة ذلك، لكنھ سوف یقدم للمشاركة الحالة الراھنة، وبعد 

 إذن باتریك. ذلك سوف أختم وقائع الاجتماع.

 

ولا  روني الذي أرسلتھ على القائمة.لم یتم تغییر الحالة لسوء الحظ كثیرًا منذ البرید الإلكت نعم. باتریك فالتستروم:

زلنا بانتظار الحصول على التعقیبات في الوقت الراھن من المضیف المحلي لضمان الحصول 

وقد تلقیت تعلیقات قویة بأنھ لا  على المساحة التي نحتاجھا یوم الخمیس والجمعة قبل الاجتماع.

لكن الھدف في الوقت  لسبت.بما یتجاوز یوم ا ICANNیمكننا عقد الاجتماع قبل اجتماع 

 شكرًا. الحالي لا یزال ھو نھائي مساء یوم الجمعة.

 

 وسوف نتطلع للحصول على تحدیث منك عندما تحصل على المزید من المعلومات. شكرًا. ألیسا كوبر:

وسوف أشیر فقط إلى المشاركة بأن  وبھذا، أعتقد بأننا على استعداد لإنھاء الاجتماع الھاتفي.

إذن سوف أكون في عطلة  الیوم الأخیر بالنسبة لي قبل الحصول على أجازة الولادة. الیوم ھو

 لفترة من الوقت حتى أبریل. ICGاعتبارًا من الغد، وسوف أتغیب عن واجبات 
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إذن باتریك ومحمد سوف یتناولان كل شيء، وبالطبع سوف أھتم بالبنود الإجرائیة التي تناولتھا  

وكما ھو معتاد سوف تقدم أمانة السر مجموعة من  ھذا للعلم فقط. طلة.الیوم قبل الدخول في الع

البنود الإجرائیة، بالإضافة إلى المخطر ودورة الاجتماعات وكل ذلك، وسوف تنشر على 

 وبھذا، أعتقد بأنھ یمكننا إنھاء الاجتماع الھاتفي. القائمة للجمیع.

 ن الحصول على مزید من الأفكار؟ھناك أیادي مرفوعة من المشاركین، ھل یرید المشاركو 

 كافوس وبول، أرى أنكما رفعتما یدیكما؟

 

وبالنیابة عن الجمیع ألیسا،  نعم بول من [یتعذر تمییز الصوت] أقدم مني، بالنسبة للأقدمیة. كافوس أراستیھ:

 نتمنى لك ولادة آمنة للغایة.

 

 بول، ھل لدیك تعلیق؟ أقدّر ذلك. شكرًا. ألیسا كوبر:

 

 APNICلكنني أردت فقط أن أذكر بمعلومات مفادھا أن الاجتماع السنوي لـ  نعم، ھنا إلى كافوس. سون:بول ویل

 IANAوفي ظھر یوم الاثنین فإننا نتعامل مع جلسة معلومات نقل  قادم بدایة من الأسبوع التالي.

 والتي سوف تركز على الأعداد وبالطبع في الغالب لكنھا سوف تكون بث عبر الویب.

 شكرًا. إذن أي شخص مھتم، یمكنھ التعرف على ذلك من خلال موقع الویب. 

 شكرًا لكم جمیعًا. حسنًا، ھذه ھي الخاتمة. شكرُا لك، بول. ألیسا كوبر:

 

 

 [نھایة التدوین النصي]
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